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Ayuda del FEDER a nuestra Provincia: 
841 millones de pesetas para obras

A un total de 841,6 millones de pesetas ascienden las ayudas 
destinadas por el Fondo de Desarrollo Regional (PEDER) de la CEE 
para nuestra provincia de un total de 4.503,9 millones para toda la 
región Las ayudas para Avila corresponden a 8 proyectos, unos de 
competencia autonómica y otros dependientes de la Administra
ción Central <

Para los primeros se han pre
supuestado 561,8 millones de 
pesetas y los proyectós corres
ponden a la mejora del trazado 
de diversas carreteras de la pro
vincia así como la construcción 
de una estación de tratamiento 
de agua potable en nuestra Capi
tal. Esta última recibirá una ayu
da de 141,6 millones. Las carrete
ras que se verán mejoradas son

Visitó la Diputación de Avila un grupo de marroquíes que realiza un curso sobre organización y funcionamiento 
de las Corporaciones Locales españolas. LUMBRERAS

Acompañada del embajador alahuita

Una delegación marroquí visitó la 
Diputación abulense

El embajador de Marruecos en España, Ezeddine Guesseus, 
visitó ayer Avila dentro del Programa de Divulgación de là 
Organización y Funcionamiento de las Corporaciones Locales 
Españolas, al que ha asistido una decena de expertos marroquíes, 
que visitaron, junto al embajador, la Diputación Provincial 
abulense.

Los doce expertos marro
quíes en temas de administra
ción iocal han estado asistien
do a un curso que, sobre las 
corporaciones locales españo
las, ha organizado él Ministerio 
de Asuntos Exteriores, a través 
de la Dirección General de Coo
peración con Africa

El embajador inició su visita 
a nuestra Capital, a mediodía 
de ayer, acompañado por el 
ministro consejero de la emba
jada del Reino alahuita'en la 
sede de la Diputación Provin
cial, junto a los doce expertos 
que participan en el citado 
programa Allí fue recibido por 

la AV-502, en el tramo de Cebre
ros a Hoyo de Pinares, con 48 
millones: la C-501, en su tramo 
de Poyales del Hoyo a Candele
da, con 69,9 millones: la C-605, 
en el acceso a Arévalo, con una 
ayuda de 127,3 millones de pese
tas y el trayecto que engloba las 
carreteras AV-803, la AV-811 y la 
AV-814, de Sanchidrián a San 
Pedro del Arroyo, con 175 mi

el vicepresidente de la Corpo
ración, Isidoro Rodríguez Ma
roto, a quien acompañaban el 
alcalde de la Ciudad, Antonio 
Encinar, y el gobernador civil 
de la Provincia José Luis Ma
chuca También estuvieron pre
sentes en la reunión-el director 
de Cooperación con Africa An
gel Ballesteros (abulense), y el 
director del Centro de Coope
ración Intermunicipal, Julián 
Carrasco Belinchón.

En el salón de sesiones de la 
Diputación, después de recibir 
la bienvenida a la Ciudad, le 
fue explicado al embajador y 
demás visitantes el funciona

llones.
Por otra parte, los proyectos de 

competencia de la Administra
ción Central son tres, y recibirán 
un total de 279,8 millones de los 
fondos del FEDER. Estos proyec
tos también hacen referencia a 
mejoras en carreteras de la pro
vincia, como son la N-501, en el 
tramo San Pedro del Arroyo al 
límite provincial con Salamanca, 
en Gimialcón, que tiene una sub
vención de 71,2 millones: la 
N-501, en el tramo Avila a San 
Pedro del Arroyo, con 134,1 mi
llones y, por último, la 403, en el 
tramo Blascosancho-Adanero, 
con 74,5 millones.

miento de los servicios con que 
cuenta esta institución corpo
rativa abulense, que era uno de 
los principales motivos de esta 
visita

Tras este acto, el embajador 
y acompañantes visitaron el 
torreón de los Guzmanes, futu
ra sede de la Diputación, donde 
fue explicada la obra realizada 
para recuperar el edificio y 
cómo funcionarán en este lu
gar los servicios corporativos. 
La visita incluyó también un 
recorrido por las principales 
dependencias del Hospital 
Neuropsiquiátrico, que depen
de de la Diputación.

Por la tarde, realizaron una 
visita turística por nuestra Ciu
dad, que incluyó la muralla, 
basílica de San Vicente, cate
dral y casa natal de Santa Te
resa,

Emilio Butragueño, famoso del fútbol español, estuvo ayer en Avila
ARCHIVO

Butragueño comió en Avila 
y oró ante La Santa

Ayer visitó nuestra Capital, junto a una bella señorita, el popular 
jugador de la selección española y del Real Madrid, C.F., Emilio 
Butragueño.

“El Buitre”, en su día de descanso en el club merengue, decidió 
desplazarse hasta nuestra Capital para almorzar y luego, tras una 
visita al convento de Santa Teresa, regresar a la capital de España

No es ésta la primera vez que 
Butragueño visitaba nuestra ca
pital pues, según nos comentó, 
ya había venido en varias oca
siones y junto a su padre. Tam
bién nos habló de lo mucho que 
le gusta la gastronomía abulense.

Nuestro gran jugador de fút
bol y para tratar de pasar lo más 
desapercibido por las calles abu-, 
lenses, lucía una gabardina larga 
con los cuellos levantados que, 
prácticamente le cubría todo su 
cuerpo. Pese a esto y en la entra
da al convento de “La Santa” y 
cuando realizábamos con él una 
pequeña entrevista, un turista de 
nacionalidad francesa se le que

El Ayuntamiento 
de Arenas se 
propone revisar el 
Plan de 
Ordenación 
Urbana en cuatro 
meses

El Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro está dis
puesto a reviisar el Plan de 
Ordenación Urbana en un 
plazo no máximo a cuatro
meses. Página 6 

dó mirando. Una vez concluido 
nuestro diálogo y, tras despedir
nos de “El Buitre”, nuestro visi
tante nos preguntó quién era 
“ese chico que tanto me suena”. 
Al decirle que Butragueño, rápi
damente le dio una voz excla
mando “Emilio, te sigo desde 
Francia”.

Hacia las cuatro de la tarde y 
en su coche negro con matrícula 
madrileña, Emilio y su bella 
acom,pañanté (¿sería su novia o 
una simple amiga?) regresaba a 
Madrid tras poner unas velas en 
la capilla de Santa Teresa.

Página 16

José Javier 
Aleixandre, juglar 
de Fontiveros

El escritor y periodista Jo
sé Javier Aleixandre ha sido 
nombrado juglar de Fontive
ros en la octava edición en 
que se concede este galar
dón Aleixandre, sobrino del 
que fuera premio Nóbel de 
Literatura, Vicente Aleixan
dre, ha mostrado su satisfac
ción por el nombramiento.

Página 9
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Farmacias Teléfonos
Para hoy miércoles^ 28: D. 

José Gutiérrez García. Piza, de la 
Victoria. 10. Telf.: 21 13 12.

Para mañana jueves, 29: D.“ 
M.’ Julia Terciado Valls. Capitán 
Peñas, 15. Telf.: 22 17 72.

AVILA

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10.45: “EL SECRETO DE MI 
EXITO”.

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3.30.

OFRECIDA POR

Bomberos....................  
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja....................  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía............
Policía Nacional..... 
Comisaría dé Policía.

■ Guardia Civil.............. 
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ... 
Telégrafos.................  
Ibsrdureo, S.A. 
Averías........................  
RENFE........................ 
Tole-Ruta...................  
Correos.......... .............  
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno............

211080 
221600 
228200
224848 
226050 
212999
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 
224608
211959 
220149 
211188.

Autobuses
CHOCOLATES 

CAFES
P® Don Carmelo, 26 

Telf.: 22 05 91

Salida de Avila Llegada a

Los niños del Centro de Educación Especial *se mostraban muy alegres. lumbreras

Pudieron disfrutar de todas las atracciones de la Feria gratuitamente

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente.del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RAIÍIO80

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA
00,00: España en Guerra. 01,00: 

Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00: La Radío en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativos regional y local. 09,00: 
Escuela de salud. 09,30: Cinco 
horas con radio (música, noti
cias, comentarios, entrevistas...). 
13,30: Informativos regional y 
local 14,00: Diario hablado de RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 15,00: 
Cada día. 16,00: Estudio 1.503. 
17,00: Una tarde en la Radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Un día en Cas
tilla-León (incluye retransmisión 
del 32 festival de Cine de Va
lladolid). 21,30: Radiodeporte. 
22,00: Informativos monográfi
cos, 23,00: Lo que el tiempo se 
llevó.

7 y 16.30
14
9.45: 16,45 y 19
16,45: 19 y 22
13 y 17.15
17.15
17.30
13.15
17.30
17.00
12.45
13.15 y 17.30 
1330y 17.30
15.30
17
15.00
9.55. 13. y 18 
(9.55 festivos)

Segovia: 8.15 y 17.45 (L.) 
Villacastín: 14.30 (V.y M.) 
Madrid: 11,45:18.45 y21(L) 
Madrid: 18.45:21 y24(F.)
Horcajo T: 1430 y 19.05
Flores de Avila: 1835 (L)
Serranillos: 1930
Navaluenga: 14.45
V. del Obispo: 19.30
Narrillos del A.: 17.00
Cabezas del Villar: 14
Madrigal: 14.30 y 19
Riocabado: 14.10 y 18.10
Arenas: 17.45
Parador G. 19.30 (peños d.)
Riofjío 1530 f).

Hervás Piedrahíta-Bar-
CO 12.55 y 20.20 (12.25).

13 y 18 (menos D) BarcO de Av. 1430 y 1930 
18^55 V. Fes!) Guijuelo: 19.45 (11.40)
16.30: Pedro Bernardo: 19.30
13 Nava de Arévalo: 14.15
13 y 17.30 Arévalo: 13.50 y 18.20
17.30 Magazos: 19
16.15 S. Martín delà V.: 18.15
13.45 S, Bartolomé P.: 14.45 (•)
13.45 P. Rodríguez: 15.15 (•)
17 (viernes) P. Rodríguez: 18.30 (V.)

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos y festivos.
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19.15
Segovia: 9 y 14
Villaca^n: 15 
Ponferrada: 9 y 15.15

10.15 y 20.30 (L.)
10.15 y 15.15 (S/L)
15.30 (M.) _ 
1430 y M30

Vallyiolid: 12.30 v 1845 14.30 y 20,3P_
Madrid: 10: 14.30 y 20 12: 16.30 y 22
Horcajo T.: 7.30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15 
Navaluenga: 15.15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7.45 y 14.30 
Riocabado: 8.45 y 14.10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45 
Riofrío: 8.15

9,20 y 16,30
920 (Lunes y V.)
9,15
16,45
9
9,15
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15

; 9,05
Heivás-Béjac 7,15 y 15,15

(16 F.)930yl7,48(ia33F.)
Barco de A.: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 
Magázos: 7,30
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 15
S. Martín de la V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9,30

Jl.): De lunes a viernes. 
(S/L); Sábados laborables. . 
(M.): Viernes y mercados. 
(F.): Domingos y festivos.

9.30 y 19.45
9.28 (18.33 F.)
9.15
9.15
15.50
15.50

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40
21 - 27 - 62 
21-27-93

Una tarde especial para los niños dei 
Centro de Martiherrero

Avila. Redacción.

Más de un centenar de ni
ños, alumnos del Centro de 
Educación Especial “Santa Te
resa” de Martiherrero, disfru
taron de una agradable tarde de 
diversión en las atracciones de 
feria, instaladas en el antiguo 
campo de San Antonio, que 
fueron abiertas y puestas en 
funcionamiento exclusivamen
te para ellos y de forma total
mente gratuita.

No por tratarse de un acon

tecimiento que se repite cada 
año por estas fechas pierde 
importancia. Es digna de elogio 
la generosidad de los feriantes 
con estos niños que, aunque 
sea solamente por una tarde, 
disfrutan como cualquier otro: 
con toda la capacidad de que 
son capaces las mentes infan
tiles, capacidad que es, segu
ramente, superior a la de Tas 
personas mayores. Y si es gran
de la generosidad de los fe
riantes con estos niños espe
ciales. en el trato que les dis

pensan, compiten con los pro
pios educadores que les acom
pañan. .

La pista de coches, carru
seles giratorios (con una ve
locidad adecuada a los pasa
jeros de esa tarde), caballitos y, 
en definitiva, cuanto los niños 
del Centro “Santa Teresa” pu
dieran desear, lo tuvieron a su 
disposición sin otro límite que 
el del propio horario del centro 
al que pertenecen.

Todas las atracciones de la Feria estuvieron disponibles para ellos. LUMBRERAS

El día de Todos los Santos Gobierno Militar

Misas en la capilla del Cementerio
Avila. Redacción.

Durante la próxima solemni
dad de Todos los Santos se ce
lebrarán èn la capilla del Ce
menterio de nuestra Capital, tres 
misas, a las 10 y 12 de la jnañana 
y a las 5 de la tarde. En la

conmemoración de los fieles di
funtos (día de las Animas), se 
celebrarán misas a las 10 y las 11 
de la mañana. Los domingos y 
días de precepto se celebra en 
esta capilla la Santa Misa a las 
11,30 de la mañana.

Ejercicios de Tiro
Avila. Redacción.

Por alumnos de la Academia 
de Intendencia, de nuestra Ca
pital, se realizarán ejercicios de 
tiro, el próximo día 2 de No
viembre en el Campo de “Fuente 
el Soplo”, de nuestra Capital, 
según nota del Gobierno Militar 
de Avila.

EN LA MEJOR ZONA COMERCIAL 
AVDA. DE ^O.ñTUGAt.'

NUEVO PASAJE DE tUJÓ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ ^^^ 
LOCALES EN ALQUILER TOTALMENTE ACABADOS

AMBIENTE ELEGANTE
VARIOS TAMAÑOS A PRECIOS ECONOMICOS 

? INFORMACION Y VENTA: -

CAMARASA
ÓRGAÑIZACIÚN DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS - Telf. 21 26 49 - 21 22 22

OGASOySA.
Seguros y Reaseguros

pficihas: 
Jardín dei Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses)

Tolf, 2Í 12 20 
Telf. Ambulanpias 

22 22 50
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Se creará una Universidad de verano en Avila

Universidad de Salamanca y 
Caja de Ahorros Armarán un 
convenio de educación y cultura
Avila. F.A._________ _____

A partir del próximo mes de 
diciembre se procederá a fir
mar un convenio en materia de 
educación y cultura entre la 
Universidad de Salamanca y la 
Caja de Ahorros, como ya anun
ció este periódico en días pa
sados. Durante este més y el de 
noviembre se mantendrá un 
diálogo entre ambas institucio
nes para llegar a un acuerdo' 
final.

Este convenio, según Anto
nio Martín, director de la Caja

Comienzan hoy en la Residencia de Pensionistas

Curso de Diagnóstico y 
Valoración Neurosicológica en 
niños deficientes
Avila. Redacción.'

Organizado por el Centro Base 
de Minusválidos perteneciente á 
la Dirección Provincial de Avila 
del Instituto Nacional de Ser
vicios Sociales (I.N.S.E.RS.O.) del 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social, comienza hoy en 
nuestra capital un “Curso de 
Diagnóstico y Valoración Neu
ropsicológica en Niños Deficien
tes”, que se prolongará hasta el 
próximo día 31 del presente mes. 

de Ahorros de Avila, tendrá un 
carácter muy amplio. En él se 
contemplan tres áreas de ac
tuación: La primera de ellas es 
la creación de una universidad 
de verano en Avila, al igual que 
otras que funcionan en diver
sas capitales españolas.

Un segundo aspecto es el 
de la formación de adultos, que 
se verá asimismo, potenciada. 
Finalmente, el tercer aspecto 
es el que hace referencia a la 
organización de una serie de 
actividades de tipo cultural en 
Avila,

Se trata de un curso que se 
desarrollará en los locales de la 
Residencia de Pensionistas de la 
Seguridad Social (calle Rufino 
Martín s/n) de nuestra capital y 
estará dirigido 'a psicólogos y 
pedagogos.

Durante los cuatro días de su' 
duración, actuará de ponente 
Tomás Ortiz Alonso, profesor ti
tular de Psicología y de Neuro- 
psicología de la Facultad de Psi
cología de la Universidad Com
plutense de Madrid.

Con el respaldo de la 
Sociedad Castellano- 
Leonesa de Patología 
Respiratoria

Avila presentó una 
interesante 
ponencia sobre 
metástasis cutánea
Avila. Redacción.

La Sociedad Castellano Leo
nesa de Patología Respiratoria 
ha dado su respaldo al equipo de 
Neumoíogía del Hospital de la 
S. Social de Avila, valorando 
muy positivamente la ponencia 
“Metástasis cutánea como pri
mera manifestación de cáncer de 
pulmón”, presentada en el trans
curso del VI Congreso de Pato
logía respiratoria; celebrado el 
pasado fin de semana en Sala
manca. Esta ha sido la primera 
vez qúe Avila presentaba una 
ponencia en los congresos de 
Patología.

La ponencia fue elaborada 
conjuntamente por los doctores 
José Carlos Sánchez Marcos, jefe 
de la Sección de Neumoíogía del 
Hospital de la Seguridad Social; 
encargado de leería; Alfonso Gon
zález, dermatólogo; Teresa Ar
mendi, anatomopatólogo y Ja
vier Vázquez Argüelles, médico 
residente. Este tipo de metástasis 
es considerado como un caso 
excepcional, por lo infrecuente, 
teniendo el tema gran valor cien
tífico:,.

' En el congreso participaron 
más de 75 especialistas del apa
rato respiratorio y cirujanos to
rácicos de la región.

Mercad» Grande
MAXIMILIANO

Sindicalista contra político
La postura de Nicolás Re

dondo y Antonio Saracibar ce- 
sanso en sus cargos de dipu
tados en el Congreso no puede 
por menos que producir sa
tisfacción en la sociedad es
pañola y no, evidentemente, 
por los problemas que pueda 
plantear el partido del Gobier
no, lo cual puede alegrar desde 
un punto de vista puramente 
partidista, sino porque, viene a 
demostrar que en política, por 
encima de los tránsfugas, opor
tunistas y aprovechados, sigue 
habiendo personas coherentes 
y dispuestas a sacrificar la co
dicia de un sueldo suculento, 
como es el de diputado, a sus 
convicciones y posturas de ori
gen o de clase.

Nicolás Redondo ha marca
do claramente la diferencia exis
tente entre un sindicalista, que 
puede estar en un partido y 
ocupar un escaño, en su deseo 
de utilizar todas las armas po
sibles en defensa de los inte
reses de los trabajadores —^el 
viejo debate de los anarcosin
dicalistas cenetistas y su op
ción faísta— y lo que es un 
político puro o, según se dice 
ahora, pragmático, o incluso en 
el mejor de los casos, con pos
tura de Estado, encontrando 
otras razones superiores a los 
intereses de clase. Quizás tam
bién en el fondo del problema 
subyace la diferencia entre un 
socialista de viejo cuño y un 

socialista europeo moderno o 
socialdemócrata. Para el hom
bre de la calle, ajeno a cual
quier disquisición de este tipo, 
lo importante puede haber sido 
el comprobar que el sindicato 
ugetista no ha querido some- 
terse a las posiciones del grupo 
socialista y que los defensores 
de los obreros son antes los 
sindicatos que los partidos, 
aunque con ello no se pretende 
negar la voluntad política de 
conseguir mayor bienestar so
cial y desarrollo para toda la 
sociedad, matices al margen.

En cuanto a Avila, nos cons
ta que ha sido bien acogida la 
decisión de su líder en el sin
dicato UGT, donde existe ma
yor número de miembros sin 
afiliación política que con ella. 
El problema está nuevamente 
entre los miembros que per
tenecen a ambas organizacio
nes, ya que mientras una buena 
parte considera la decision de 

- Redondo como de una total 
coherencia y honradez sindical, 
otros, quizás los que ocupan o 
han ocupado más cargos en
cuentran menos justificada, aun
que respetuosa, su actitud (el 
ejemplo de Jerónimo Nieto, di
putado en el Congreso y miem
bro del sindicato, puede ser 
ilustrativo). De todas formas, 
las repercusiones y reacciones 
en las provincias parece que se 
retrasan.

LÁÓRIGIIMAL 
TARTA PARA 
SUS HIJOS 
PASTELERIA 

MARISOL 
ESTRAZA 3 AVILA

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n." 6. Edificio Caja Rural 
Telf.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

NOMBRES

TRANSPORTES COTEMAR
Comunica a todos sus clientes, la dirección de 
su nueva corresponsalía para Avila y Provincia, 
que pasa a ser:

TRANSPORTES AUTO LA UNION, S.A.
Plaza San Francisco. 2 ■ Tlf 30 00 53 - 05002 AREVALO

/AGP SEGUROS, S. A.
Del Grupo Asegurador Internacional 
ASSURANCES GENERALES, implantado en 52 países. 
SEGUROS POPULARES: Multirriesgo del Hogar 

Multirriesgo del Comercio 
Multirriesgo Comunidades 

GONZALO PEREZ SANCHEZ
C/ Comuneros de Castilla, 2 - AVILA. Telf. 21 22 32

Antonio Budiño Carballo, ca
pitán de Intendencia, que duran
te varios años ha ocupado dis
tintos destinos en la Academia 
abulense, ha sido destinado re
cientemente a la Subdirección 
General de Cooperación Inter
nacional, dependiente de la Di
rección General de Armamento y 
Material del Ministerio de De
fensa, en Madrid.

Aparte su vinculación profe
sional a nuestra ciudad, tiene 
tiene Antonio Budiño la afec
tiva, producto de muchos años 
de estudio y trabajo en Avila, y la 
familiar, ya que su esposa, Pilar 
Sánchez, es abulense.

IBERDUERO, S.A.- AVILA
CORTE DE SUMINISTRO DE 

ENERGIA ELECTRICA
Ponemos en conocimiento de nuestros clien

tes, que con motivo de realizar reparaciones de 
urgencia en nuestras instalaciones de Alta 
Tensión, se suspenderá el servicio el próximo 
VIERNES DIA 3Q del presente mes, a las horas y 
sectores que se detallan seguidamente:

DE 10 a 15 HORAS, LINEA M.T 15 KV. 
MADRIGAL - FONTIVEROS, afectando a las 
siguientes localidades:

Bercial de Zapardiel Mamblas y Cabezas del 
Pozo.

Avila, 27 de octubre de 1987

Robo en el 
disco-pub Bucle 
Avila. Redacción.

A las 3,30 horas de la madru
gada de ayer, dos individuos con 
la cara tapada con bufandas y 
portando uno de ellos una es
copeta de cañones recortados y 
el otro una pistola, penetraron en 
el interior del Disco-Pub “Bu
cles” de esta capital, apoderán
dose de 40.000 pesetas en me
tálico y causando daños que 
inicialmente se valoran en 4.000 
pesetas. Los hechos fueron de
nunciados en la Comisaría de 
Policía, donde se instruyen las 
diligencias oportunas.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

, 21-26-40
21 - 27 - 62 
21-27-93
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Suben un 6 por 
ciento las tarifas 
de los taxis
Avila. Redacción.

La Comisión Regional de 
Prepios ha autorizado la su
bida de las tarifas de auto- 
taxis para Avila, cuyo incre
mento se ha establecido en un 
seis por ciento, si bien el 
aumento solicitado era sensi
blemente superior. Actualmen
te la bajada de bandera estaba 
en 74 pesetas, la hora de pa
rada en 900 y el kilómetro re
corrido a 45 en ciudad y 35 en 
carretera.

Asimismo la Comisión ha 
aprobado una veintena de ex
pedientes sobre abastecimien
to de agua a distintas pobla
ciones de Castilla y León.

CREDITO VIVIENS DE LA CAJA DE MADRID.

UN CREDITO 
MUY CONSTRUCTIVO.

Si necesita empezar sus obras de inmediato, la Caja de Madrid le ofrece todo su crédito.
Si desea comprar terrenos edificables o fincas a rehabilitar, le prestamos hasta el 70 % del valor de tasación. 

Con garantía hipotecaria y tres años para pagar los intereses con amortización al final del plazo.
También, si quiere construir o rehabilitar viviendas de renta libre, le prestamos hasta el 80 % del valor 

de tasación con garantía hipotecaria. Le damos tres años de plazo para la construcción y venta. Y doce años 
de amortización, contados a partir de la última entrega por vivienda vendida, o de los tres años previstos para 
su acreditación. Además, en la construcción de viviendas de protección oficial, le financiamos de acuerdo 
con el convenio establecido con el MOPU.

Si lo suyo es la construcción de viviendas, lé ofrecemos un crédito muy constructivo. El Crédito Vivienda 
de la Caja de Madrid , •

Vvl CVII IU V1V toi JUO 
e^ ©f «^lüiiB

Patrocinada por el Ayuntamiento, Caja de Ahorros 
y EL DIARIO DE AVILA 

Próxima representación de la
obra “Las Galas del Difunto”
Avila. F.A.

En próximos días se re
presentará en nuestra capi
tal la obra “las Galas del Di
funto”, de Valle Inclán, en el 
montaje de Gerardo Malla. 
Dicha representación tendrá 
lugar en el Teatro Avenida, 
de la Caja de Ahorros de 
Avila.

Esta obra, que en Ía ac
tualidad se está poniendo en 
escena en el Teatro Albéniz 
de Madrid, dentro del Festi
val de Otoño, inauguró el

Festival Iberoamericano de 
Cádiz 1987 y cuenta con la 
escenografía de Mario Ber
nedo y un diseño de luces de 
Erie Teunis, así como con 
un importante equipo profe
sional de 40 personas para 
su elaboración.

Este importante aconte
cimiento cultural que podre
mos contemplar en Avila, 
está patrocinado por el Ayun
tamiento abulense, la Caja 
de Ahorros de Avila y EL 
DIARIO DE AVILA.

Los puntos reivindicativos 
en torno a los que se mueve 
esta convocatoria de manifes
tación y a la que se llama a 
todos los trabajadores, jubi
lados y parados son los si
guientes:

La Confederación Sindical Independiente de 
Funcionarios rechaza la convocatoria______ 

U.G.T. y CC.OO. se manifiestan 
por la mejora del 
poder adquisitivo .
Avila. Redacción.

Los sindicatos Comisiones Obreras y Unión General de 
Trabajadores h'an convocado de forma conjunta una manifes
tación para mañana jueves, que partirá a las seis de la tarde del 
Mercado Chico. La Confederación Sindical Independiente de 
Funcionarios no sólo no se ha adherido a esta convocatoria, 
sino que la rechaza, tildándola de política y electoralista.

Por la negociación colecti
va; por la mejora y recupera
ción del poder adquisitivo, in
cluyendo la cláusula de revi
sión salarial; la mejora de las 
clases pasivas; la negociación 
del Estatuto de la Función 
Pública, y la negociación de la 
Oferta Pública de Empleo.

Las protestas de estas cen
trales sindicales se centran en 
las subidas salariales de los 
funcionarios y jubilados así 
como la política de empleo 
del Gobierno en la Adminis
tración. La manifestación dé 
mañana se encuadra en las 
movilizaciones que ambas cen
trales sindicales han convoca
do en el conjunto del Estado y 
que, en algunas ciudades, com
prenderán dos manifestacio
nes distintas, una convocada 
para los funcionarios y otra 
para los jubilados.

LUCHA SINDICAL

UGT y Comisiones Obreras 
han enviado a esta Redacción 
un comunicado en el quc afir
man estar comprometidos en 
una dura lucha sindical para 
conseguir unas subidas salaria
les por encima de los topes 
“porque el Gobierno pretende 
imponemos”.

La nota continúa diciendo 
que CC.OO. y UGT “dentro 
de su estrategia de negocia
ción-presión, consideran ago
tadas, en estos momentos, las 
posibilidades de llegar a un 
acuerdo que recoja las aspira
ciones de todos los trabajado
res de las administraciones 
públicas, los jubilados y los 
parados”.

La Confederación Sindical 
Independiente de Funciona
rios de Avila ha señalado que 
no participará en las movili
zaciones convocadas, incluida 
por tanto la manifestación de 
mañana en la capital, a las 
que califica de “políticas y 
electoralistas”. Para la CSIF, 
estas movilizaciones obedecen 
a motivos puramente políti
cos y tienen una finalidad me
ramente electoral.

Según este sindicato, desde 
sus posiciones se desea conti
nuar con su postura de defen
sa a ultranza de los funciona
rios sin dejarse atrapar por es
trategias políticas coyuntura
les.'

DENUNCIA DE LA 
CSIF

La CSIF denuncia en su 
nota “la actitud de otras cen
trales, afines a partidos políti
cos, que este año, con eleccio- 
nes próximas, se escandalizan 
de la situación de los funcio
narios, cuando en los últimos 
cinco años la pérdida efectiva 
de los salarios en este sector 
ha sido del 20% y ellos no han 
querido denunciaría”.
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Mientras continúan los trabajos en el aparcamiento

Hoy pueden reanudarse las obras 
en las rumas de San Jerónimo
La Dirección General de Patrimonio aún no 
se ha pronunciado
Avila, Redacción._____ ________________________________

Hoy podrían verse reanudadas las obras que el Ayuntamiento 
abulense tiene iniciadas en las ruinas del monasterio de San Jerónimo de 
nuestra Capital, según fuentes municipales. Está previsto qe hoy visiten 
el lugar el concejal de obras, el arquitecto municipal y el arquitecto de 
Patrimonio en Avila de la Junta de Castilla y León.

A pesar de que la Dirección 
General del Patrimonio de nues
tra comunidad autónoma aún rió 
se ha pronunciado sobre si de
ben o no comenzar estas obras, 
que había paralizado en su día 
como informó este periódico en 
su número del día 3 de agosto del 
presenté año, es muy posible que 
se dé el visto bueno hoy mismo 
para comenzar con ellas. Al pa
recer, el arqueólogo de la Junta 
en Avila no tiene más que in
vestigar en la zona.

El proyecto tiene como obje
tivo acondicionar estas ruinas 
para construir en ellas un apar
camiento. El presupuesto para 
esta tarea asciende a 21 millones 
de pesetas.

Las tres líneas fundamentales 
de actuación son, por una'parte.

Esta tarde, en la Delegación de Cultura 

Conferencia sobre yoga a cargo de un monje hinduista
Avila, Redacción. 

Hoy a las 8 de la tarde, en la 
Delegación de Cultura de Avila, 
se desarrollará una conferencia 
sobre yoga, que correrá a cargo 
del brahmachari Shiva Shankara 
Chaitanaya Tilak, monje hin
duista védico de ia orden Para- 
mahansa. Dicho acto está orga
nizado por la Agrupación para el 
Yoga en Avila. Después de la 
misma, todos aquellos interesa
dos en estos temas podrán am
pliar conocimientos sobre los 
mismos. 

consolidar las ruinas del monas
terio, abrir, de acuerdo Con el 
pían de urbanismo abulense, la 
calle Juan José Martín con sa
lida a la calle Padre Jerónimo 
Gracián y, por último, obtener 
una serie de plazas de aparca
miento. La actual corporación 
tiene previsto continuar con las 
obras de acuerdo con el proyecto 
original.

Esta fue una de las obras que 
la anterior corporación adjudicó 
con fecha de 5 de junio. La 
Dirección General del Patrimo
nio de la Junta de Castilla y León, 
procedió a suspender cautelar
mente estas obras al carecer d,e 
la autorización de la Comisión 
Territorial de Patrimonio Cul
tural.

Para los que practican el yoga 
este es una forma de vida, aparte 
de una filosofía y una serie de 
prácticas o ejercicios. En defi
nitiva, una ciencia del vivir. Es
tos serán conceptos que se pon
drán de manifiesto en esta con 
ferencia, ádemás de insistir en 
que el yoga no se limita a llevar 
una existencia determinada du
rante pequeños intervalos de tiem
po, sino que implica seguiría 
durante cada instante de la vida.

FORMA DE VIDA
El yoga, para los que se rigen

Obras junto a la calle Eduardo Marquina LUMBRERAS

por sus principios, constituye un 
modo de vida. Este estilo de vida 
aproxima a un verdadero estado 
de disfrute de todo cuanto rodea 
al hombre.

Li principio fundamental de 
esta vida es conseguir la paz de 
la mente, es decir, un equilibrio. 
Un equilibrio que Se debe buscar 
en todos los aspectos de la vida. 
Para ello hay que disciplinar el 
cuerpo, mantenerlo en el equi
librio también. Por eso la prác
tica de asanas (ejercicios físicos), 
y pranaiama (ejercicios respira
torios) llevan a conseguir la sa

lud física y mental.
Los miembros de esta Agru

pación para el Yoga de Avila 
mantendrán una convivencia en 
Segovia durante este fin de se
mana, en el monasterio de San 
Juan de la Cruz de la citada 
capital.

Esta primera conferencia quie* 
re ser el inicio de otras acti
vidades que podrían organizar 
en Avila de tipo cultural, reali
zación de cursillos sobre yoga, 
meditación y otras similares, or
ganizadas por la citada agrupa
ción.

Por períodos de 15 días

Intercambiós 
escolares entre 
Avila y Villeneuve 
sur Lot
Avila, Redacción.

Este año, como lo hicieron 
ya durante dos años conse
cutivos, los “comités” de her
manamiento de Avila y Vi
lleneuve Sur Lot (Francia) van 
a organizar intercambios es
colares que -se dirigen a los 
jóvenes que éstudian francés 
desde hacé dos años, por lo 
menos.

Estos intercambios consis
ten en récibir en su casa a un 
alumno que llega de Francia 
durante unos quince días.

El alumno recibirá a su vez? 
en Villeneuve Sur Lot, a su 
compañero durante el mismo 
período.

Estos intercambios se rea
lizarían a fines de los años 
escolares y acompañarían a 
los jóvenes varios profesores.

Los “comités” de herma
namiento organizan los via
jes en autobús que no oca
sionan sino gastos reducidos 
para las familias, según el 
Comité de Avila, que comu
nicará más adelante el im
porte exacto, así como las 
fechas precisas para el viaje.

Los interesados en estos 
intercambios deberán poner
se en contacto con la Comi
sión de Intercambios Esco
lares del Comité de Herma
namiento, que tiene una ofi
cina en las instalaciones del 
Ayuntamiento de nuesria Ca
pital, o con los profesores de 
francés de los colegios.

El Comité de Hermanamiento 
ha enviado una nota a nues
tra Redacción en la que mues
tra Su deseo de que estas 
experiencias, que ya se han 
celebrado en otras Ocasiones 
con resultados positivos, pue
dan volver a realizarse, con 
un número más importante 
de alumnos, si es posible.

JEFA DE GRUPO
SE PRECISA PARA LA
VENTA DIRECTA DE 
JERSEYS, GENERO DE 
PUNTO. CONJUNTOS. 
ETC.
TELF. (94) 441 49 74 BILBAO.

LA CALIDAD 
NUESTRO RETO 
DIARIO
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA/3 AVILA

DIRECCION PROVINCIAL
DE EDUCACION Y CIENCIA

DE AVILA
Se pone en conocimiento de todos aquellos 

contratistas a quienes pudiera interesar que en 
el tablón de anuncios de esta Dirección Pro
vincial se encuentra expuesta al público una 
Óbra del Programa RAM. 1987 en un Centro 
Escolar de esta provincia.

Avila, 22 de octubre de 1987 
EL DIRECTOR PROVINCIAL, Eduardo Cabezas

COMPAÑIA LIDER 
DE AMBITO NACIONAL
Fundada en 1922 y con más de 200 oficinas 

en toda España

Selecciona por necesidad de crecimiento

PERSONAS 
para AVILA y su PROVINCIA
• REQUERIMOS:

Edad de 22 a 35 años.
Nivel bachiller o similar.
Dedicación exclusiva
Afán de superación.
Libre servicio militar.

• OFRECEMOS:

Alto nivel de ingresos.
Una profesión estable y de gran futuro.
Formación a cargo de la Empresa
Incorporarse a un equipo joven y dinámico.
Contrato de colaboración mercantil
Promoción según valía

Interesados presentarse el próximo jueves, di a 29 en P.° 
de Don Carmelo, 22 - Bajo. Preguntar por Sr. Bravo. De 10 
a 14 horas.
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| ARENAS DE SAN PEDRO [ GUiSANDO

PSOE y CDS pretendían forzar la dimisión del 
alcalde, afirma Juan A. Rivas
Arenas. FJ. Rodríguez. _______ _______ ;________

Es curioso que el grupo de Izquierda Unida haya hasta estos 
momentos apoyado Ía labor del grupo de Gobierno él 
Ayuntamiento. Su defensa ha sido más determinante eh el 
último pleno ordinario celebrado en el Ayuntamiento, en el qúe 
se discutió la dedicación exclusiva del alcalde. En el turno de 
entrevistas sobre este pleno, hoy aparece Juan Antonio Rivas, 
portavoz del Grupo de Izquierda Unida en el Ayuntamientó.

“Creo -señaló Rivas- que en 
ese pleno no ha pasado nada. 
Pues todo continúa como estaba. 
La exclusiva del alcalde por 95.000 
pesetas sigue adelante. Es lo me
jor que puede haber ocurrido 
para no ir a una paralización del 
Ayuntamiento, ya que esto hu
biera producido un caos en el 
mismo.

-^De todas formas, ¿Cómo ca
talogas la reacción del alcalde al 
discutirse este controvertido te
rna?*

—Si yo hubiera estado en su 
lugar a lo mejor hubiera hecho 
lo mismo. Lo que no quiere 
decir que aprobemos su com
portamiento; no me parece ni 
ético ni político. Simplemente 
denota un carácter nada po
lítico de nuestro alcalde. Por 
otra parte, creo que fue muy 
ruin la postura tanto del CDS 
como del PSOE de pretender 
regatear 8.000 pesetas para el 
sueldo dél alcalde.

—Pero no cree que esta can
tidad asignada ai alcalde puede 
ir en detrimento de la economía 
del Ayuntamiento?

—Ño, esto es lo que pre
tendían hacer ver los conce
jales del PSOE y los del CDS. 
Existen unas partidas y que 
aprobaron estos mismos con
cejales, porque fue ratificada 
por el Pleno, destinadas a las 
remuneraciones de los conce
jales. Lo único qué se harán 
con estas partidas serán des
tinarías ai sueldo del alcalde. 
De esa forma veremos redu
cidas nuestras asignaciones 
pero para nada afectará a la 
economía del Ayuntamiento. 
Creo que es lógico y legítimo 
que el alcalde de Arenas, que

débe dedicar muchas horas al 
Ayuntamiento y a los vecinos 
que lo vengan a visitar, tenga 
una retribución de acorde con 
la labor que desarrolla. Y es 
lógico pensar que la respon
sabilidad de un alcalde es ma
yor que la de cualquier ad
ministrativo del Ayuntamiento^

FORZAR LA DIMISION 
DEL ALCALDE

—En el fondo quienes pier
den son todos ustedes, que dejan 
de ingresar una cantidad que 
tenían asignada...

—Sí, pero es lo de menos. 
Aquí se veían unos objetivos 
claros de los grupos antes men
cionados: forzar la dimisión 
del alcalde para conseguir ellos 
la alcaldía. Un juego al que no 
está dispuesta a asumir Iz
quierda Unida. Nosotros no 
votamos la investidura del ac
tual alcalde. Pero estamos por 
un Ayuntamiento firme, segu
ro y que trabaje por el bien de 
nuestro pueblo.

—¿Qué causas cree que fue
ron las que motivaron la reac
ción del alcalde en el Pleno?

—Creo que fue solamente 
una. Y no precisamente esa 
cantidad de 8.000 pesetas lo 
que le preocupaba; sino las 
intenciones que pretendían 
los otros partidos: hacerle, apa
recer como un pesetero. El 
aclaró esa noche las causas 
que le han llevado a aceptar 
esa asignación del Ayunta
miento. Por otra parte, su ac
titud se debe precisamente a 
eso: a un arranque propio de 
su carácter. Nosotros, desde 
luego, lo apoyamos.

—¿Por qué piensa entonces 
que dio marcha atrás en su de
cisión inicial?

—No creo que haya dado 
marcha atrás, ya que legal
mente no ha formalizado na
da. Más que nada ha sido una 
reconsideración de sus pro- 
Eias palabras. Una actitud co- 

erente con las nece'sidades 
que ahora existen en el pueblo. 
Por eso nosotros solicitamos 
esta reconsideración.

—¿Cómo juzgaría la labor del 
Ayuntamiento hasta estos mo
mentos?

—La juzgaría más que nada

de tanteo. Si exceptuamos a 
nosotros, los dos concejales 
de Izquierda Unida, todos los 
demás miembros de la Co
misión de Gobierno son nue
vos en el Ayuntamiento, por 
tanto, no conocen su funcio
namiento. De todas formas, se 
han elaborado una serie de 
proyectos que antes de final de 
año estarán ya preparados; me 
estoy refiriendo a la reorga
nización del Plan de Organi
zación Urbana, la estación de 
autobuses, finalizar el hogar 
del pensionista, organización 
del Consejo escolar, etc.

Se entregarán el día 8 
de noviembre

Los socialistas de 
esta localidad 
crean los premios 
Gredos-87
Arenas. Redacción.

La Agrupación Socialista 
de Guisando ha creado los 
premio Gredos 87, qúe serán 
entregados en una fiesta que 
se celebrará el próximo 8 de 
noviembre en esta hermosa 
localidad serrana.

Entre las personas que ha 
recaído este galardón están, 
José Bono, presidente de la 
Comunidad de Castilla - La 
Mancha: José Luis Machuca, 
gobernador civil de la pro
vincia; Nicolás Alvarez, di
rector del INSERSO: Juan Jo
sé Laborda, secretario de la 
ejecutiva regional, Juan Ba- 
nanco, alcalde de Madrid, Juan 
Andrés Feliu, director provin- 
cial de Agricultura y Apolinar 
Rodríguez, secretario de Ac
ción Sindical de UGT.

Este premio tiene para José 
Miguel Blázquez, secretario 
general de la Agrupación So
cialista de Guisando, un do
ble cometido; “Premiar a 
nivel provincial —señala— 
a las personas que han apo
yado a nuestra agrupación. 
Por otra parte, pretende tam
bién a nivel nacional pre
miar a estas personas por 
su sencillez, carácter hu
manitario y su lucha por las 
ideas socialistas”.

La Agrupación socialista 
de Guisando ha cursado in
vitaciones para todos los miem
bros del PSOE premiados, así 
como a los miembros de la 
Ejecutiva nacional del parti
do socialista.

El comité local de esta lo
calidad del' Vallé del Tiétar 
espera la respuesta a las in
vitaciones cursadas. Muchos 
de los premiados ya han con
testado afirmativamente a la 
invitación.

£1 Ayuntamiento se propone revisar 
el Plan de Ordenación Urbana en 
cuatro meses

Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de Arenas 
de San Pedro se propone re
visar el Plan de Ordenación 
Urbana de la ciudad en un 
plazo no superior a cuatro me
ses, según señaló a este perió
dico Juan Antonio Rivas, con
cejal de la Comisión de Urba
nismo.

Los técnicos que se encar
garán de la revisión del Plan 
pertenecen a la empresa Proin- 
tex de Madrid y habían elabo
rado hace cuatro años un plan 
que no fue aprobado por el 
Ayuntamientó, Plan que ahora 
es el que se revisa.

La Comisión de Urbanismo 
ha tenido varias reuniones, con 
el equipo de técnicos redac
tores y con una comisión de 
vecinos que se ha constituido a 
tal efecto.

El coste de la revisión del 
Plan asciende a dos millones 
cuatrocientas mil pesetas, que 
deben ser abonados en dos 
entregas al equipo técnico. La 
primera de ellas, 600.000 pese
tas debe ser entregado ahora, el 
resto, 1.800.000 pesetas cuan
do sea entregado el proyecto.

La Comisión de vecinos, in
tegrada por varios arquitectos, 
constructores y vecinos de la 
localidad, lleva reuniéndose 
tres semanas para abordar los 
distintos aspectos que puedan 
afectar a los intereses de los 
vecinos.

ENCONTRAR 
CRITERIOS

Para Carlos Martín Vega, miem
bro de esta comisión de ve
cinos tiene por objeto “encau
zar los distintos criterios que 

tengamos con relación, a la 
revisión del Plan para propo
nerlos al Ayuntamiento, que 
también tendrá los suyos. Am
bas serán indicadas al equipo 
redactor quienes se encargarán 
de recogerlo y ponerlo en un 
marco legal”.

En cuanto al tiempo previsto 
por el Ayuntamiento para la 
Revisión del Plan, Martín Vega 
cree que estas expectativas son 
muy optimistas, ya que en este 
corto espacio de tiempo son 
muchas las dificultades que 
pueden surgir.

“De todas formas —prosigue 
Carlos Martín— la incertidum
bre Urbanística que existe en 
estos momentos en Arenas pasa 
precisamente por la ordena
ción del Plan. Una vez resuelto, 
si es imparcial y está bien he
cho puede ser fuente de. equi
librio y riqueza para Arenas”.
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Arenas. F. J. Rodríguez.
A noventa millones noven

ta y ocho mil ciento cincuenta 
y dos pesetas (90.098.152 pe
setas) asciende el presupuesto 
del Ayuntamiento de Cande
leda para el ejercicio de este 
año de 1987. La asignación 
fue aprobada por un pleno 
extraordinario que se celebró 
en la noche del pasado lunes. 
Otro punto importante apro
bado fue la Segunda Fase de 
las obras del Centro Cultural.

El presupuesto de este año 
ha sido aprobado con varios 
meses de retraso, cuando de
bía haber sido aprobado antes 
de las elecciones. Según Jesús 
Ribera, portavoz socialista, y 
anterior alcalde de la corpo
ración, ya en el mes de junio 
su grupo había dejado elabo
rado un borrador de estos 
presupuestos.

Por su parte, José Antonio 
Pérez Suárez, actual alcalde, 
afirmó no saber nada de este 
borrador de los presupuestos 
señalado por Ribera. “El pre
supuesto de todas formas de
bía haber sido aprobado co
mo muy tarde en enero de este 
año”, comentó Pérez Suárez. 
“Diversas partidas —prosi
guió— se han agotado y son 
varias el número de facturas 
que nó se pueden pagar por 
no estar asignado un presu
puesto”.

De todas formas, desde ju
lio, hasta estos momentos, se
gún señaló el alcalde, había 
sido imposible la preparación 
de estos presupuestos: el ve
rano con los innumerables in
cendios, y las fiestas han sido 
en parte los culpables de que 
estos presupuestos no se ha
yan aprobado antes.

Para el portavoz del CDS, 
Florentino Monforte —afir
mación que también compar
te el alcalde— este presupues
to asignado al Ayuntamiento 
es insuficiente para una loca
lidad de más de cinco mil ha
bitantes como tiene Candele-

CAIMDELEDA

En la noche del pasado lunes y con 90 millones de pesetas

Aprobado el presupuesto municipal para 

1987 con varios meses de retraso

£1 presupuesto de este año ha sido aprobado con varios meses de retraso archivo

da. El mismo Monforte mani
festó su deseo de ampliar el 
presupuesto del año próximo.

“Pero no a base de imponer 
impuestos —señaló— sino ac
tualizando el patrimonio mu
nicipal, que está sin ponerlo al 
día desde hace ya muchos 
años. Los ciudadanos están 
sufriendo las consecuencias por
que determinados colectivos 
se están beneficiando de ellos”.

INGRESOS Y GASTOS

• Los más de noventa millo
nes presupuestados para este 
año, nivelados en el capítulo 
de ingresos queda como sigue:

Impuestos indirectos, pese
tas 27.864.602; impuestos in
directos. 3.306.500; tasas y 
otros ingresos, 17.827.000; 
Transferencias Corrientes, 
23.500.000; ingresos patrimo

niales, 17.3.00.050 pesetas. LO 
que suma un total de 90.098.152 
pesetas.

El capítulo de gastos es el 
que a continuación se señala:

Remuneraciones del perso
nal, 38.610.182; compra de 
bienes corrientes y servicios: 
42.880.796; intereses, 1.581.842; 
transferencias corrientes, pe
setas 1.750.982; inversiones 
reales, 5.175.000; variación de 
pasivos financieros, 99.350 pe

setas; lo que suma un total de 
90.098.152.

li FASE DEL CENTRO 
CULTURAL

Otro tema que se abordó en 
el pleno extraordinario cele
brado el pasa'do lunes en Can
deleda es la aprobación para 
la asignación para la II Fase 
de la construcción del Centro 
Cultural. De esta forma el 
Ayuntamiento se comprome
te para la finalización de la 
obra de aportar la cantidad de 
dos inillones seiscientas mil 
pesetas (2.600.000 pesetas). En 
esta segunda fase también par
ticipa la Junta de Castilla y 
León con una aportación de 
tres millones quinientas veinte 
mil pesetas (3.520.000 pese
tas); y a la que también hay 
que sumar la Cantidad que la 
Diputación Provincial tiene 
asignada para este menester: 
dos jnillones seiscientas cua
renta mil pesetas (2.640.000 
pesetas).

Otro de los puntos aborda
dos en el pleno fue el informe 
del alcalde sobre el nivel de 
complemento de destino y la 
distribución de la masa sala
rial a los funcionarios de la 
corporación.

En el capítulo de subastas, 
se acordó hacer público el 
arrendamiénto de dos kioscos 
y de un terreno. Los tres pro
piedad del Ayuntamiento. Los 
dos kioscos son el del “Ba
rranco” y el del “Charco Ca
rreras”. El terreno que se arren
dará en pública subasta es el 
denominado con el nombre 
de “Lagunilla”.

También se acordó en el 
pleno la solicitud a la Diputa
ción para que el camión mo- 
tobomba de su propiedad, que 
ha sido utilizado para apagar 
los múltiples incendios que 
durante; este verano ha asola
do a Candeleda, pueda que
darse en depósito en esta loca
lidad para lo que sea necesa
rio durante estos meses de 
invierno.

SOTILLO DE LA ADRADA |

La delegación de Prodiecu piensa seguir 
vendiendo su cupón
• Exito del primer día de caza
Sotillo. Alfonso Peinado.

La Delegación de Prodiecu 
de Sotillo de la Adrada, ha 
señalado a este periódico que 
piensa mantener la venta de 
los cupones a pesar la prohi
bición ordenada por el Go
bierno Civil de Avila.

Para Justo Redondo, dele
gado en Sotillo de la Adrada 
de la organización de minus
válidos “detrás de todo este 
movimiento está una sola or
ganización que se beneficiará 
de toda esta campaña de des
prestigio hacia nosotros, la 
Organización Nacional de 
Ciegos”.

Han pasado ya siete días 
desde el envió, el pasado jue
ves, de la circular del Ministe
rio del Interior por la que se 
requería el cierre de las dele
gaciones de Prodiecu y la 
prohibición de la venta de los 
cupones. Durante estos días. 

según el delegado de Prodiecu 
en Sotillo de la Adrada, la 
venta de cupones ha dismi
nuido considerablemente. “Pe
ro la gente nos apoya en la 
calle”, señala.

En la actualidad existen cin
co delegaciones de Prodiecu 
en Avila y provincia: una en 
la capital, en Sotillo de la 
Adrada, Las Navas del Mar
qués, Arévalo y Barco de Avila.

La plantilla de los trabaja
dores del Valle del Tiétar está 
integrada por 62 personas que 
trabajan en todos los pueblos. 
De ellos, siete no son minus
válidos.

Por Otra parte, la Delega
ción de Avila de Prodiecu ha 
denunciado públicamente que 
hasta ahora la ONCE no ha 
integrado a ningún trabajador 
minusválido de Avila en su 
organización, ya que tanto los 
cinco que están trabajando en

Avila, como los dos de Aréva
lo proceden de Salamanca.

ABIERTA LA VEDA 
DECAZA

El pasado día 25 se abrió la 
veda de caza menor, todos los 
cazadores en espera de la ma
drugada para gozar de este 
deporte aventurero. Todos no 
cobran las mismas piezas, pe
ro si han tenido un día muy 
ajetreado y de suerte, pues ha 
sido todo favorable a sus bue
nas intenciones de evitar el 
riesgo y el accidente que sue
len pasar en estas cacerías el 
primer día.

Me informa el presidente 
de los cazadores D. Damián 
Campelo que las piezas co
bradas por 80 escopetas dis
tribuidas por distintos lugares 
de la comarca, es de 76 lie
bres, 150 perdices y 30 conejos.

Un coche que hará historia, porque acaba, por fin, , 
con esa historia de que los diesel son coches lentos, ruidosos...

Sus 1.905 cc. le proporcionan 65 Cv. de potencia capaces de alcanzar los 160 Km./h.
■•en absoluto silencio.

El PEUGEOT 309 DIESEL ha alcanzado, también en diesel, el ambicioso equilibrio 
entre rendimiento y consumo: sólo necesita 4,4 litros 

de gas-oil a los 100 Krn., con uno autonomía de más de 1.200 Km.
Y todo, además, con equipo excepcional: hasta con aire acondicionado si lo desea. '

Le invitamos a conocerlo.
Acérquese a nuestras instalaciones y pruébelo: comprobará que 

el PEUGEOT 309 DIESEL va a hacer historia... porque es otra historia,

■ ®IPEVCÍE©T3.©d-
W ES OTRA HISTORIA.

MOSA
Carretera Madrid, Km, 111.
Telf.: 22 05 00
AVILA

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT
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rBURGOHONDO

Cursos de Formación Profesional para 
perfeccionar los conociniientos de los trabajadores
Burgohondo. Roberto Calvo.

El pasado día 26 de octubre 
dio comienzo el Curso de For
mación Ocupacional 1987, in
cluido en el PLANFIP4.1.y que 
a este municipio le ha corres
pondido el de Carpintería

La duración del curso es de 
aproximadaménte dos meses, 
dando 4 horas diarias de clases 
teóricas y prácticas, con un 
total de 200 horas en todo el 
curso. Se impartirá probable
mente en uno de los locales de 
las Escuelas Viejas, por un ex
perto en esta materia

El pasado martes, día 20, se 
trasladó hasta Burgohondo el 
coordinador de los cursos para 
firmar los contratos con los 
expertos que impartirán las cla
ses.

OBJETIVOS DEL CURSO

Entre los objetivos del curso 

caben destacar los de forrna- 
ción, actualización y perfec
cionamiento de los trabajado
res, principalmente los inscri
tos en el INEM, a través del 
conocimiento de los distintos 
tipQS de madera, manejo y con
servación de las herramientas, 
labrado de maderas a mano y a 
máquina, construcción de puer
tas y ventanas, etc.

A este curso tendrán acceso 
15 jóvenes en desempleo, ins
critos en la Oficina de Empleo, 
que ya lo solicitaron en su día 
Puesto que el curso es de ámbi
to comarcal, acuden al mismo 
jóvenes de Navatalgordo, Na
varrevisca y Serranillos. Los 
alumnos tendrán una pequeña 
beca consistente en 525 pese
tas por día de clase, para Jos 
menores de 25 años, y del 75 
por 100 dél salario mínimo 
interprofesional para los ma
yores de 25 años. Aparte de 
esto, los alumnos que deban 

trasladarse desde otra locali
dad, percibirán una ayuda de 
840 pesetas por día de traslado, 
cualquiera que sea su edad o 
situación en la Oficina de Em
pleo.

COSTO DEL CURSO

El curso de carpintería tiene 
un costo total de 996.000 pese
tas, de las cuales 414.000 se 
emplearán para pagar al exper
to y la utilización de medios 
didácticos y las restantes 582.000 
pesetas para suscribir un segu
ro de accidentes para los alum
nos material de consumo, de
preciación de las instalaciones 
y equipos, así cómo cualquier 
otro elemento que sea preciso 
para la impartición de los cur
sos.

La asistencia de los alumnos 
inscritos es obligatoria, de lu
nes a viernes. Tres faltas men
suales no justificadas supon

drán la pérdida de la condición 
de alumno y de las ayudas que 
se le hubieran concedido.

OTROS CURSOS

Otros dos cursos de Forma
ción Ocupacional se imparti
rán én la zona: Upo en Navarre
visca, de fontanería, y otro en 
Navatalgordo de electricidad.

Las condiciones y ayudas 
son idénticas a las'reflejadas 
para el curso de carpintería a 
desarrollarse en Burgohondo. 
A estos dos cursos también 
asistirán jóvenes de esta lo
calidad.

Existen ayudas salariales y 
'reducciones en la Seguridad 
Social para empresarios que 
contraten en prácticas a estos 
ex-alumnos, siempre que lo ha
gan en un plazo no superior a 
los seis meses desde la termi
nación dé los mismos.

Senadores del CDS 
celebraron una 
reunión en
Riocabado
Riocabado. S.A.

El pasado fin de semana se 
celebró en la localidad abulense 
de Riocabado una reunión a la 
que asistieron militantes y sim
patizantes del Centro Democrá
tico y Social, entre los que se 
encontraba el alcalde del pue
blo, así como otros afiliados des
plazados desde Burgohondo.

Esta reunión se celebró para 
debatir problemas locales y apor
tar ideas para su. posible solu
ción.

Aparte del alcalde del pueblo, 
estuvieron presentes en este pe
queño acto los senadores Alber
to Dorrego González y Celso Ro
dríguez Legido, así como el con
cejal del CDS en el Ayuntamien
to de la Capital, Pablo Delgado.

Para el próximo día 30 del 
presente mes, el CDS ha convo
cado Otra reunión de afiliados y 
militantes del Partido de la zona 
de Burgohondo y que se celebra
rá en esta localidad abulense.

Centro Médico Abulense GINECÓLOGOS

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GÍNECOLOGO—

nchez
PODOLOGOS

Horario: de 9 a 2 y de 4,3C a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, previar petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D.,Carmelo, 22.

CONSULTAS;

• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

OFTALMOLOGOS OCU LISTAS

F. GOMEZ DE LIANO

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTÉSE$PEC‘ALES 

Duque de Alba, 1 . AVILA 

W 22 01 53

"ANTONIO GARCIA MARTÍN^ 
—PODOLOGO—

Afecciones y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

C ' Dr Fleming 22. 3 " puerta 1 i. Telf 21 1 244.

PSIQUIATRÁS

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf.: 21 28 24

ACUPUNTURA

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular • Lentillas 

Consulta de4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1“ B Teléf: 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

ñchez
AGUSTIN PEREZ PEREZ

—Pslqulatrf»*Pslo0t«r«pl»—
Consulta diaria (lunes a viernes) - Tardes de 5 a 7

Avda. Portugal 8-2”-A Teléfono 21 35 82 AVILA

PEDRO GONZALEZ CELADOR
ORTOPEDICOS

RAYOS X'-ECOGRÁF IA

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis, Reuma, Asma Artrosis. Dismenorrea. Tabaquismo, 
Jaqueca, Insomnio. Depresión. Vértigo, Hipertensióa E 
Psicosomáticas., etc
Petición de hora para consultas miércoles,, jueves y viernes 
¿111^74. Avda, de Portugal, 29 2.’ D. Avila ,

CLINICAS DENTALES

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas Corsés Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico ■ 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14 Tel 21 23 40

| D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA —

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
i C'Avda, de José Antonio. 8-1“ Teléf 21 25 91

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Medico Estomatólogo**
Horario de consulta Diana previa petición de hora 
Avda de Portugal. 25 1“ 7.' Telf. 22 22 71 Avila

Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO—

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médloo estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a» 4. 2»

Consulta:

j CENTRO MEDICO ABULENSE
1 Pl. Claudio Sánchez Albornoz, 4, bajo

V Tardes, previa petición de hora 21 28 24

ÓPTICOS blPLOMADOS

ESTETICA-Tto facial

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 14-1“ Teléf: 22 83 78

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21
• Lentes de contacto
# Aparatos para sordos 
S Gafas graduadas

CAI<AMARE8.S.A.
ORTOPÉOIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

TRAUMATOLOGOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tarder
Teléfono 22 42 61. .

Avda, de José Antonio, 8 - 1’ Dcha. Avila.

UROLOGOS

■ f C. HOYOS FITTO
Avda, de José Antonio, 28. Telf. 22 50 89 | | 05001-AVILA 1 1 —RINON Y VIAS URINARIAS-

PEDIATRAS

Consulta de 4 a 7 (lunes, rniórcoles, viernes)

Tls 22 51 69 22 47 85 A\(la (1(> José Antonio. 8-1” O

JOSE M ’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL^- 

Consulta previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n.° 2. Portal, 3. Piso 4“ l’

Í JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO 
' -UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa'
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Fontiveros. Francisco Gu- 
tiérrez Barcala. _______

Hace unas fechas comen
tábamos en estas páginas los 
primeros pasos que el Ayun
tamiento de la villa, por un 
lado, la Acadeniia-escuela 
de Juglares por otro y la co
lonia fontivereña en Avila 
habían iniciado en la prepa
ración de la fiesta de San 
Juan de la Cruz. Eran pro
yectos, pensamientos, ideas, 
pero ahora ya tenemos la 
primera gran realidad de es
ta fiesta que tendrá su cul
minación en la villa cuna del 
místico universal: Fontive
ros. Se trata de la elección 
de Juglar de Fontiverós-So- 
iar de la Poesía, que en su 
octava edición ha recaído en

FONTIVEROS \ Es sobrino de Vicente Aleixandre_______________

José Javier Aleixandre, juglar de la 
villa en la octava edición
la figura del insigne poeta y 
literato José Javier Aleixan
dre, un apellido ilustre en el 
mundo de las letras. El oc
tavo juglar es sobrino de Vi
cente Aleixandre.

El flamante juglar, con el 
que nos hemos puesto en 
contacto telefónicamente y 
nos ha prestado toda clase 
de facilidades dándonos una 
primera impresión de hom
bre amable, abierto, simpá
tico. Precisamente a lo largo 
de una cordial conversación 
nos enteramos que José Ja

vier Aleixandre nació en 
Irún, hace 63 años, de forma 
un poco casual ya que su 
padre era cajero de aduanas 
y estabá allí destinado. Está 
casado tiene cinco hijos y 
dos nietos. A los 15 años 
marchó a Madrid donde con
tinuó sus estudios primero 
de Bachillerato, luego de Me
dicina, posteriormente de Fi
losofía y Letras, continuó 
con Derecho y por fin pe
riodismo donde desarrolló 
una interesante labor en una 
etapa importante de su vida

y donde a lo largo de 15 
años ha desempeñado pues
tos de responsabilidad como 
la dirección de YA, redactor 
jefe de Ateneo y también de 
La Actualidad Española o 
como corresponsal en Orien
te Medio de ABC.

A lo largo de sus 63 años 
de existencia con los que 
cuenta el nuevo juglar ha 
obtenido una treintena de 
premios entre los que desta
camos el “Jorge Manrique” 
de poesía, el “Angaro” de 
poesía en Sevilla, el “P. de

Guadalajara” también de poe
sía... tiene en su haber cua
tro huchas de plata y una 
hucha de oro en el año 81, el 
“Lazarillo” de Cuentos y un 
largo etcétera que prestigian 
una amplia y dilatada labor 
poética y literaria que el Sr. 
Aleixandre ha centrado, so
bre todo, en la poesía, el 
cuento y el teatro.

Cuando le preguntamos 
por este título nos mostró, a 
las claras su satisfacción por 
un premio que me “conce
den sin yo acceder a él”. Es
taba muy contento y orgu
lloso por estar relacionado 
con’la villa de Fontiveros 
pero sobre todo con San 
Juan de la Cruz del que dijo 
que ha sido “...uno de los 
poetas más grandes de todos 
los tiempos”.

Obras en las 

carreteras N-403 y

C-502

Avila. Redacción.

Durante el mes de octubre 
y dentro del Convenio INEM- 
MOPU, las dos brigadas de 
trabajo creadas al efecto y 
compuestas por ocho perso
nas cada una, siguen limpian
do de maleza y arreglando los 
arcenes, limpiando también 
obras de fábrica en la siguien
tes carreteras:

—N-403, punto kilométrico 
14 al 25 y 49 al 62, término 
municipal de El Barracó y 
San Juan de la Nava.

—C-502, punto kilométrico 
49 al 85, términos municipales 
de Cuevas del Valle, Mombel-/ 
trán y Arenas de San Pedro.

Es de resaltar la notable la
bor realizada, que además de 
redundar en beneficio de los 
usuarios de la vía, evita eí pe
ligro de incendios por descui
dos al arrojar cerillas encen
didas desde los vehículos en 
marcha.

Dos heridos en 
accidente de 
tráfícó
Avila. Redacción.

su OCASION 
PARA DISFRUTAR.

El lunes,. 25 de octubre, a 
las 11,30 horas en el kilóme
tro 96,700 de la A-6 (Madrid- 
La Coruña), término munici
pal de Maello, el turismo Re
nault-9, VA-1007-I, se salió 
de la calzada por la parte de
recha y volcó; tanto su con
ductor Carlos Besada Rial, de 
60 años, como su acompañan
te, María Angeles Fernández 
Herrero, de 57 años, resulta
ron heridos de carácter menos 
grave.

SU OCASION PARA PODER ELEGIR 
En Ocasiones del León, de la Red de 
Concesionarios Peugeot Talbot, le está esperando 
la gama más extensa de vehículos de ocasión.

Todas las marcas.
Todos los modelos. Para 

que Vd. venga con 
la seguridad de que 

va a encontrar

8. '

exactamente el coche 
que busca. Revisado de 

arriba aba¡o por especialistas. Como nuevo. 
Garantizado de 3 meses a I año. Y con el 
respaldo del más eficaz servicio de asistencia 
técnica permanente: el servicio "Ayuda 24 horas" 
de Peugeot Talbot.

su OaSION PARA PODER COMPRAR
Con un coche así, le va a 
costar muy poco disfrutar. 
Bastante menos de lo que ^^ 

piensa. Porque ofrecemos 1 
unos precios y unas \ Â

condiciones
de financiación del 9%*que

kíZ encontrará en contadas *•
ocasiones: sólo donde vea el símbolo Ocasiones 
del León.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

* Tipo de inférés anual equivalente a 12 meses: 15,85% ÍResoludón D.C.P.F. 23/3/82).
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Una delegación de la 
Universidad de Valladolid, 
recibida por la Reina

Los funcionarios de la cárcel de Segovia 
califican de ilegal el traslado de presos

Valladolid. Efe.

Una delegación de la Uni
versidad de Valladolid se tras
ladó al Palacio de La Zarzue
la, para ser recibida ayer por 
la Reina Sofía, quien es Doc
tora “Honoris Causa” por la 
Universidad vallisoletana.

La delegación universitaria 
ha estado presidida por el rec
tor Fernando Tejerina, el se
cretario general de la Univer
sidad, Jesús María Palomares 
Ibáñez; el decano de la Facul
tad de Medicina, Enrique Bar
bosa Ayucar, y el catedrático 
de Pediatría Ernesto Sánchez 
y Sánchez Villares.

Durante la recepción, la de
legación vallisoletana entregó 
a la Reina un libro, en el que

La Diputación de León 
promociona nuevos mercados
León. Efe.

La Diputación de León co
laborará con las empresas de 
la provincia en la promoción 
de nuevos mercados, según un 
acuerdo tomado por la Comi
sión de Planificación de la 
Corporación Provincial.

Burgos: Se rehabilitará el 
Hospital del Rey
Burgos. Efe.

El Ministerio de Educa
ción y Ciencia, la Junta de 
Castilla y León y el Ayun
tamiento y la Diputación 
burgalesas firmaron ayer un 
convenio para rehabilitar el 
Hospital del Rey, monumen
to renacentista ubicado en la 
capital de Burgos.

El acuerdo establece un 
presupuesto de 750 millones 
de pesetas, de los cuales el

Juzgado de 1.^ Instancia 
AVILA 
EDICTO

SE HACE'SABER: En este 
Juzgado al número 304/86, se 
sigue expediente de dominio a 
instancia de D. Basilio García 
García, mayor de edad, casado, 
jubilado, vecino de La Serrada 
con DNI número 648 36 27 
sobre inscripción en el Regis
tro de la Propiedad de Avila de 
la reanudación del tracto inte
rrumpido y la mayor cabida de 

< la siguiente finca.

“Un cercado a los pradejo
nes del Moro, que tainbién se 
dice Barranca o Rabón, parcela 
3033 del Polígono 3, figura ins
crito con una superficie de 13 
áreas y 10 centiáreas, siendo la 
real de 52 áreas y 50 centiáreas; 
Linda: Este, otra de José Luis 
Herráez Sáez, Sur con la rega
dera de la Barranca; Oeste, con 
otra de Urbano Herráez y Norte 
con tierra de,Olmedilla”; figura 
inscrita en el Registro de ’a 
Propiedad de Avila al Tomo 
440, folio 238, libro 3.° de La 
Serrada, finca 109, a nombre de 
D. Gregorio García Jiménez, pa

se recogen los discursos pro
nunciados en la sesión de in
vestidura de doña Sofía como 
Doctora “Honoris Causa” por 
la Universidad de Valladolid.

La Reina Sofía fue investi
da Doctora “Honoris Causa” 
en Medicina el 17 de octubre 
del pasado año, en un acto 
que presidió el Rey Juan Car
los en la Universidad de Va
lladolid.

La concesión del doctorado 
fue acordada por la Junta de 
Gobierno de la Facultad de 
Medicina, en reconocimiento 
al respaldo prestado por la 
Reina a la cultura, así como 
por su preocupación por la in
fancia, la educación especial y 
atención a deficientes.

Este acuerdo, que deberá 
ser ratificado en un próximo 
pleno, especifica que la Dipu
tación Provincial podrá sub
vencionar hasta con el ochen
ta por ciento de los gastos la 
creación de agrupaciones ex
portadoras, hasta un máximo 
de ochocientas mil pesetas.

veinte por ciento será apor
tado conjuntamente por el 
Ayuntamiento y la Diputa
ción, el treinta por ciento 
por el Gobierno Autónomo 
y el resto por el Ministerio.

El Hospital del Rey, prin
cipal edificio burgalés del 
renacimiento que en la ac
tualidad se encuentra en es
tado sémirruinoso, será des
tinado a sede de la facultad 
de Derecho y del Vicerrecto- 
rado.

dre del solicitante D. Basilio 
García García, teniendo éste 
como título escrito de dominio 
las operaciones particionales 
practicadas con motivo del fa
llecimiento de los cónyuges D. 
Gregorio García Jiménez y Do
ña Julia García Maíz, con fecha 
8 de marzo de 1947. Está catas- 
irada la finca a nombre del 
solicitante.

Por providencia de esta fe
cha, se ha acordado citar por 
medio del presente, a los here
deros del último titular regis
tral y a los colindantes, así 
como a cuantas personas igno
radas pudiera perjudicar la ins
cripción, a todos ellos, para 
que en término de DIEZ días 
puedan comparecer en este ex- 
pedierite a alegar lo que a su 
derecho convenga, conforme 
dispone la regla 3.® del artículo 
201 de la Ley Hipotecaria.

Dado en Avila a veintidós de 
octubre de mil novecientos 
ochenta y siete.

E/. El Secretario, ilegibles.

de ETA
Segovia. Efe.

Los funcionarios del cen
tro periitenciario de Sego
via han manifestado la si
tuación de ilegalidad en 
que ha incurrido la Direc
ción General de Institucio
nes Penitenciarias, con el 
traslado a este centro de 
tres internos clasificados en 
primer grado, pertenecien
tes a la banda armada de 
ETA.

La ilegalidad está puesta 
de relieve el incumplimien
to de los artículos de la ley 
orgánica penitenciaria 10 y 
72 y 46 del reglamento pe
nitenciario, agravada por 
estar concebido este centro 
para internos de segundo 
gradó, en régimen ordina
rio y careciendo de los me
dios de seguridad mínimos 
para albergar a internos 
que la propia Dirección 
General ha clasificado de

La Junta convoca cursos para el fomento 
del asociacionismo estudiantil
Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y León 
ha convocado 30 plazas de 
monitores de alumnos y 300 
reuniones para alumnos de 
enseñanzas medias y ciclo su
perior de Enseñanza General 
Básica para el fomento del 
asociacionismo y la participa
ción de los alumnos de Casti
lla y León en la comunidad 
escolar. La convocatoria ha 
sido realizada a través de una 
orden de la Consejería de Cul
tura y Bienestar Social publi
cada en el Boletín Oficial de la

Medidas de 
presión de las 
federaciones 
mineras
León. Efe.____________ _

Las federaciones mine
ras de UGT y CC.OO. han 
firmado un acuerdo en el 
que se contempla llevar a 
cabo medidas de presión 
para que se pongan en 
práctica medidas de segu
ridad en las minas de car
bón de CL.

.Han fijado un plazo de 
15 días para que las admi
nistraciones central y au
tonómica negocien las me
didas de seguridad al tiem
po que culpan a los em
presarios y a la Admi
nistración de la grave si
tuación actual en materia 
de seguridad minera.

El documento ha sido 
refrendado por los secreta
rios generales de las fede
raciones estatales de mine
ría de UGT, José Antonio 
Saavedra y de CC.OO., 
Manuel Nevado, quienes 
han criticado duramente las 
declaraciones del presiden
te de la Asociación Pro
vincial de Minas de antra
cita de León, Mario Moli
ner, 

peligrosidad extrema y des
tinados a centros de má
xima seguridad.

Argumentan que el cen
tro está ubicado en pleno 
casco urbano, rodeado de 
otras construcciones próxi
mas y de una zona ajardi
nada con grandes árboles 
que impiden la visibilidad. 
Situado en la carretera na
cional que une por auto
pista a Madrid y que enla
za en el sentido contrario 
con la nacional de Irún. 
Sin espacio libre suficiente 
alrededor del edificio que 
permita el control eficaz de 

, personas o vehículos que 
pretendan acceder al mis
mo. Es una construcción 
anticuada con muros muy 
bajos, carente de red metá
lica fen el exterior y recinto 
de pequeñas dimensiones, 
con nula cobertura exterior 
por parte de las fuezas 
policiales.

Comunidad.
Según establece la orden, 

pueden solicitar ías plazas de 
monitores de alúmnos los li
cenciados, ingenieros, arqui
tectos, diplomados, estudian
tes universitarios y cualquier 
persona con experiencia e ini
ciativa en el campo educativo. 
Las personas seleccionadas rea
lizarán un curso en el que se 
les impartirán enseñanzas so
bre dinámica de grupo, siste
ma educativo, asociacionismo 
de alumnos y participación 
escolar.

Detenido un contrabandista 
cuando huía en taxi, en Puebla 
de Sanabria

Puebla de Sanabria (Zamo
ra). Efe.

La Guardia Civil de Puebla 
de Sanabria ha detenido ayer 
a un presunto contrabandista 
de tabaco rubio americano 
cuando intentaba escapar en 
un taxi.

El detenido es, según fuen
tes policiales, José Ignacio Ba
rañano Respaldiza, de 40 años, 
natural de Ceberio y residente 
en Amorebieta, ambas locali
dades vizcaínas.

Zamora: La Policía recupera 
dos placas romanas
Zamora. Efe.

La Policía de Zamora, en 
colaboración con las autori
dades arqueológicas de Casti
lla y León ha recuperado dos 
importantes placas de la épo
ca romana que habían sido sus
traídas por buscadores furti
vos.

Las dos piezas, que han 
quedado depositadas en el Mu
seo de Zamora, proceden de 
un yacimiento arqueológico 
próximo a Benavente y tienen

También indican que hay 
un escaso número de fun
cionarios (61) que obliga a 
cada uno a encargarse dé 
numerosas dependencias al 
mismo tiempo. Paradóji
camente el funcionario que 
tiene a su cargo a los inter
nos de ETA debe adeniás de 
ocuparse de otros cuarenta 
internos comunes, la coci
na, la enfermería, el boti
quín, la escuela, los despa
chos del equipo técnico, la 
capilla y el patio y otras 
dependencias separadas en
tre sí.

Por otro lado el centro 
carece de departamentos 
adecuados para internos de 
primer grado, cuando hay 
en el centro actualmente 
una masificación de inter
nos que sobrepasa en más 
del doble la capacidad de 
80 de esta prisión (hay 170 
y la capacidad normal es de 
80).

Los monitores selecciona
dos se encargarán del desarro
llo de las reuniones y del se
guimiento de las gestiones ten
dentes a la constitución de la 
asociación estudiantil en los 
centros que se les asignen.

Las reuniones para el fo
mento del asociacionismo pue
den ser solicitadas por cual
quier miembro del Consejo 
Escolar del centro, la Asocia
ción de Padres de Alumnos, el 
equipo directivo, los propios 
delegados de curso o cual
quier profesor del centro.

José Ignacio Barañano, 
quien ya ha sido detenido en 
otras ocasiones por contra
bando, abandonó en la loca
lidad vallisoletana de Casto- 
ponce el automóvil Renault 
12 en que viajaba al sospechar 
que era vigilado por la Poli
cía.

En el interior del vehículo 
se encontraron 8.190 cajetillas 
de tabaco rubio americano, 
valoradas en 2.334.150 pese
tas.

un gran valor histórico.
Sin embargo, los furtivos, 

al extraer las placas, una de 
bronce y otra de mármol, des
trozaron todo el entorno que 
hubiera permitido a los inves
tigadores la reconstrucción del 
contexto níaterial al que per
tenecían.

Las dos placas, según los 
expertos, pertenecen a un im
portante enclave romano muy 
preocupado por la delimita
ción de su territorio.
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Una solución alproblema de camas en el 
Hospital ‘‘Nuestra Señora de Sonsoles”: 
El Hospital Provincial

“La civilización no es el número, ni 
la fuerza, ni el dinero; el último en 
vencer será el que sea más capaz de 
amar”.

R.FQLLEREAU

El convenio con el Insa- 
lud, va a ser la asignatura 
pendiente de esta corpora
ción después de cuatro años 
y varios meses de negocia
ciones, conversaciones, acuer
dos parciales, etc...

Hay razones, como dice 
El Diario de Avila en los 
subtítulos del número corres
pondiente al día 23 de octu
bre, humanitarias, sociales, 
clínicas y económicas para 
que en los dos hospitales de 
nuestra ciudad, no se dé la 
paradoja de que en el del In- 
salud, la ocupación sea su
perior al 100% y en el de la 
Diputación no llegue al 50%.

Durante estos años la Di
putación ha reestructurado 
el Hospital Provincial, con
forme a los acuerdos parcia
les a que íbamos llegando y 
partiendo de la premisa, que 
siempre hemos aceptado, de 
hacer un hospital comple
mentario. Así, hemos modi
ficado las salas; hemos re
ducido el número de camas 
de 250 a 170, se ha actuali
zado en parte el aparataje, 
se ha habilitado una zona 
para residencia asistida con 
40 camas aproximadamen
te; hemos hecho las obras 
necesarias para ubicar el cen
tro de salud de la zona sur 
(La Toledana), y se están 
aceptando enfermos de cupo 
de cirugía y terminales en 
medicina interna, dándole el 
carácter de abierto, prácti
camente.

Según datos que hemos 
manejado en las distintas 
reuniones, aceptados tanto 
por Insalud como por Dipu 
tación, se precisan 3 camas 
por cada 1.000 habitantes 
(la O.M.S. dice entre 3 y 5). 
Luego las necesidades de 
nuestra provincia serían de 
525 aproximadamente, nú
mero al que se llega con las 
camas del Hospital Nuestra 
Señora de Sonsoles y del 
Provincial. Por tanto, nunca

Sobre la escuela 
neutra y la religión

Señor director;
Con ocasión del comienzo 

de curso algún medio de co
municación ha vuelto a sacar 
el tema: no a la clase de Reli
gión, sí a la escuela neutra.

Pero la escuela neutra es uña’ 
utopía. Pensar que eliminan
do la clase de Religión ya te
nemos una escuela neutra es 
desconocer un hecho eviden
te: el niño no sólo recibe en
señanza religiosa en la clase 
de Religión, sino también —y 
por lo general con una reper
cusión mucho más honda^— 
en la clase de Filosofía y en la 
de Ciencias y en la de Historia 
y en el ambiente que se respira 
en las aulas y en el modo de 

debería darse una sobreocu
pación en el del Insalud, si 
tuviera un uso adecuado el 
nuestro, que, no lo olvide
mos, está gestionado con 
fondos públicos y en el que 
la cama la paga el Insalud, a 
la tercera parte de lo que le 
cuesta en su hospital.

Como presidente de la Di
putación Provincial de Avi
la he ofrecido siempre, la ce
sión de las instalaciones, pa
ra integrarías en la Red Na
cional de Salud, hemos ofre
cido también la coordinación 
de los dos centros para un 
mejor aprovechamiento de 
las camas, gestión que po
dría realizar el Insalud con 
alguna representación de la 
Diputación.

Por parte de los funciona
rios de la Diputación, me 
consta que ha habido inten
to de colaboración, aunque 
reconozco que por la direc
ción del Insalud, siempre se 
ha puesto como condición, 
la aplicación de las incom
patibilidades y por parte de 
esta Presidencia y de toda la 
Corporación, siempre hemos 
estado dispuestos a ello, si el 
Insalud garantiza un flujo 
de enfermos. No podemos 
jerarquizar el Hospital Pro
vincial, por su altísimo cos
to, si antes no contamos con 
alguna garantía en el núme
ro de enfermos y de especia
lidades y no como ahora que 
el Hospital Provincial, sirve 
como “rebosadero” del Insa
lud y para absorber los dien
tes de sierra en momentos 
críticos.
No entro en si U hospitaliza

ción a domicilio puede ser una 
solución a la sanidad provin
cial, pero modestamente opi
no que enviar enfermos fuera 
de Avila no es lo idóneo, y que 
la ampliación del Hospital 
del Insalud choca con los 
criterios establecidos en la 
nueva Ley de Sanidad, ya 
que la misma determina en su 

Cartas al director
pensar y de actuar —en el 
ejemplo— de tal o cual profe
sor... Y nada de eso es neutro.

Por otra parte, en el hogar 
los padres procuramos, cada 
cual según nuestras propias 
convicciones, educar a los hi
jos con una actitud determi
nada ante los grandes pro
blemas de la vida. Esto es; no 
hay hogares neutros. Y si los 
hay es que los padres estamos 
faltando a nuestro deber de 
educadores. ¿Cómo pretender, 
pues, siendo la escuela una 
prolongación del hogar, que 
haya una escuela neutra?

Convenzámonos: la escuela 
neutra es una pura entelequia. 
Detrás de todo modelo de en
señanza hay siempre un pro
yecto de hombre y siempre se 
transmite, incluso inconscien
temente, una forma determi

JESUS TERCIADO (*)

exposición óe motivos que 
debe tenderse a una coordi
nación y colaboración de las 
Administraciones básicamen
te mediante la utilización 
“racional” de cuantos me
dios hospitalarios existan en 
la Red Pública de Hospita
les que permitan una presta
ción íntegra, igual y adecua
da a todo el colectivo del Es
tado Español con el menor 
coste y sin duplicidad de 
servicios.

En consecuencia y concre
tamente en nuestra provin
cia, de todos es conocida la 
existencia de nuestro Hospi
tal Provincial, centro en el 
que se ha realizado una rees
tructuración en inversión de 
obras importante, precisa
mente siguiendo la mencio
nada idea, esto es con el 
ánimo de conseguir una co
rrecta complementariedad 
con los servicios hospitala
rios del Insalud, que podría 
ayudar a paliar totalmente 
la problemática de la pro
vincia.

Nosotros seguimos ofre
ciendo nuestro hospital, que 
es un hospital público, mon
tado y funcionando y que 
con una inversión mínima, 
podría adaptarse a las nece
sidades de los hospitales del 
Insalud, teniendo siempre en 
cuenta su carácter de com
plementario.

Sólo me resta añadir que 
tenemos conocimiento de que 
se están estudiando los bo
rradores para la integración 
Universidad-Insalud, al ob
jeto de realizar la docencia 
de estudiantes de medicina. 
Nuestro Hospital, integrado 
o coordinado con el del In
salud, podría colaborar en 
la atención de esa demanda 
que consideramos de gran 
transcendencia para nuestra 
sociedad.

(*) Presidente de la Diputa
ción en funciones.

nada de concebir la existencia.
Luis RIESGO MENGUEZ

A la Consejería de 
Obras Públicas

La carretera que va de Avi
la a El Escorial por Las Navas 
del Marqués ha sido pavimen
tada recientemente hasta La 
Cañada. Y muy bien por cierto.

Pero han pasado los días y 
no la señalizan. Es el remate 
de algo bien hecho, poco cos
toso y muy necesario. En esa 
carretera las nieblas se aga
rran continuamente, casi a 
diario y, sin lás referencias de 
la señalización en superficie, 
resulta peligrosísima. Espera
mos que rápidamente sea rea
lizada.

Un carretero

A vita medieval
PPT.

El quiosco
Benegas y Matutes, 
en entredicho

Diario 16, 27-X-87

Cuando hace un par de 
años algunos socialistas mur
cianos organizaron la famosa 
“operación Nécora” —Nego
cios Comarcales Rápidos— 
para repartirse, entre otras 
cosas, despachos de lotería, 
muchos ciudadanos debieron 
sonreírse creyendo que se tra
taba de una exageración de la 
realidad. Ahora la realidad 
demuestra que se siguen dan
do en determinados círculos 
del poder negocios rápidos de 
la misma calaña, aunque ya 
no tengan aquel ámbito co
marcal sino otro mucho más 
amplio y generalizado. Bien 
parece, en efecto, que de un 
tiempo a esta parte el partido 
gobernante está convirtiéndo
se en la referencia constante 
de un colosal mercado de 
influencias.

En este contexto ha produ
cido justificada sorpresa ra
yana en el escándalo la venta 
de Galerías por Cisneros a un 
precio muy superior al que és
te pagó en su día. Y se habla 
de negocios rápidos y brillan
tes que involucrarían a buena 
parte de la clase dirigente y no 
sólo del Partido Socialista: 
también el nombre de Abel 
Matutes, comisario europeo y 
antiguo vicepresidente del par
tido conservador Alianza Po
pular, aparece mezclado, con 
razón o sin ella, en este confu
so magma sospechoso.

La acusación vertida por 
Pablo Castellano sobre Bene- 
gàs y Matutes.—dijo de ellos 
que mantenían juntos un ne
gocio de urbanizaciones en 
Formentera— parece no ser 
veraz. Pero la publicación del 
rumor incierto ha sacado a la 
luz otras cuestiones bien poco 
edificantes sobre el mismo 
tema.

Según la ejecutiva socialista 
de la isla de Ibiza, Benegas 
terció ante el Ministerio del 
Interior para que no fuese 
clausurada la discoteca Ku, 
uno de cuyos socios era amigo 
del político vasco. La ejecuti
va socialista, presidida por 
Antonio Costa, se indignó an

te aquel gesto, impropio de 
quien ostentaba el tercer ran
go en la jerarquía del PSOE, y 
protestó por escrito ante el se
cretario general y el vicesecre
tario general. La única conse
cuencia conocida de todo aque
llo fue la que cabía esperar 
conociendo el talante de los 
destinatarios de tales infor
mes: en junio de 1986, Anto
nio Costa era “descolgado” de 
las listas electorales al Con
greso por Baleares. El Go
bierno ha desmentido por dos 
veces —la primera, en boca d * 
Santiago Varela; ayer, me
diante nota del Ministerio del 
Interior— que se hubiese pro
ducido en octubre del 85 la re
ferida gestión de Benegas; sin 
embargo, la pregunta que se 
hace el ciudadano es obvia: 
¿Qué interés podía tener la 
ejecutiva del PSOE ibicenco 
en desacreditar al secretario 
de organización del partido?

Tras este hecho oscuro sur
gen otras preguntas: ¿Es ex
clusivamente personal la amis
tad entre Matutes, multimi
llonario político conservador, 
y el número tres del socialis
mo? ¿Es. una relación común 
aquella que permite a Benegas 
utilizar con frecuencia el yate 
de Matutes y ocasionalmente 
su avión privado? ¿Es politi
camente admisible que un en
cumbrado jerarca socialista 
haga tales alardes?

Matutes, por su parte, tam
bién se ha visto alcanzado por 
otro posible escándalo tangen
cial: sus piscifactorías en la 
bahía de Cádiz, que fueron vi
sitadas por Benegas y otras 
personas en un viaje organi
zado en el avión privado del 
comisario europeo, han reci
bido más de quinientos millo
nes de pesetas en subvencio
nes comunitarias y estatales, 
en tanto otras empresas de la 
misma índole andan a vueltas 
con toda clase de trabas buro
cráticas para lograr financia
ción. Nuevamente este hecho 
sugiere otras cuestiones: ¿Has
ta qué punto le es lícito, moral 
y legalmente, a un comisario 
europeo el solicitar y obtener 
subvenciones comunitarias pa
ra sus empresas? ¿No ha de 
haber una clara incompatibi
lidad entre el cargo y la pre
benda?
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Con un abulense en sus fílas

El compositor Ignacio Román

Entrevista de la semana

Hoy, Ignacio Román, 
“un caballero andaluz”
• Lola Flores, José Carreras, María José 

Santiago, Chiquetete... han interpretado 
e interpretan sus canciones

Juan Antonio Prieto.

—¿Recuerda alguna canción 
de su infancia?

—En aquella época sonaba 
“Rocío”, “Ay... Mari Cruz” can
ciones que estaban en la voz de 
Estrellita Castro, de Imperio 
Argentina: estas son las can
ciones que recuerdo de mi in
fancia.

—¿Cuál fue su primera com
posición musical; recuerda el 
título, la letra y a quién iba 
dedicada?

—Empecé escribiendo un es
pectáculo folklórico arrevista- 
do que, por aquella época, se 
hacía mucho. Se llamaba “Lu
ces del Sur”, lo hice con Sal
vador de Alba, mi primer co
laborador musical. Tuve un gran 
éxito por provincias y creo, 
sinceramente, que esto fue lo 
que me encasilló en el mundo 
de la canción, de lo que no me 
arrepiento en absoluto; es más, 
me alegra mucho.

—¿En qué suele usted ins
pirarse para sus composicio
nes?

—Bueno, en vivencias, en 
lecturas que a veces me su
gieren cosas y en confidencias. 
De todo ello saco conclusiones 
y saco los ternas de mis can
ciones.

—¿Existen horas del día en 

el que le llegue la inspiración 
con más facilidad?

—Pues no. Yo creo que la 
inspiración es sentarse a tra
bajar, pero bueno, quizá las 
horas del atardecer y del anoche
cer sean las mejores.

—¿Está suficientemente 
compensado el trabajo de un 
compositor?, a nivel público 
me refiero.

—Cuando llega el éxito no 
cabe duda de que está com
pensado y yo no me puedo 
quejar.

Ignacio Román es autor de 
grandes temas para voces po
pulares como María Jiménez, 
Isabel Pantoja, Marujita Díaz, 
el Fary, María José Santiago, 
José Carreras, Chiquetete, Lola 
Flores y un largo etc... voces 
que han alcanzado las más 
altas cotas de popularidad, gra
cias a las composiciones de 
este “caballero andaluz” (es 
natural de Málaga). En la ac
tualidad, está totalmente vol
cado en la confección de los 
temas que darán forma a los 
nuevos elepés de María José 
Santiago y Marifé de Triana. No 
dudamos de que serán temas 
que le mantendrán en ese lugar 
privilegiado que, como compo
sitor, ocupa desde hace mu
chos años, en la música de 
nuestro país.

El grupo sevillano 
primer disco

Juan Antonio Prieto._______
Tomás “Chooper” Alvarez. Gui

tarra, voz y compositor ocasio- - 
nal. Un niño bien metido a roc
kero, en el sentido amplio de la 
palabra. Costó trabajo, pero ya 
parece dominar su guitarra roja. 
El más imaginativo del grupo, 
dibujante-diseñador a ratos li
bres.

Javier “Tupamaro” Ales. Bajo, 
coros. Larguirucho de gafas que 
ya no se ven por estos mundos de 
Dios. Estático en directo, en los 
ensayos es un auténtico saco de 
pulgas.

Pedro “Picapiedra” Cruz. Gui
tarra, voz, letrista y compositor 
principal. El es el genio del gru
po, No sólo saca piezas gui
tarreras inoxidables, también fa
brica letras afiladas e imágenes 
como guiños en tu cabeza. Pero 
cuidado, bajo, ese aspecto bo
nachón se esconde un picodoro, 
capaz de robarte la novia en 
cualquier descuido.

Carlos “Barras y Estrellas” Nú
ñez. Batería, coros. Quiso ser 
militar, pero le repudiaron por no 
ver tres en un burro. Aún así, es el 
que mejor dominio sobre su ins
trumento tiene. De Avila se llevó 
su pesetera condición. Es el ma
yor y procura ser el más res
ponsable.

Grupos con futuro: Hoy... “Bongos atómicos”
Juan Antonio Prieto.

Portada del último disco de “Bongos atómicos’

“Picapiedras” lanza al mercado su

Portada del primer disco del Grupo “Picapiedras'

“Ella es...” “El consultorio” son 
los temas incluidos en este pri
mer sencillo que, de ellos, apa
rece ahora en el mercado. Y ese 
éxito que ahora empiezan a de
gustar, es algo que aunque hace 
ahora dos años, en el verano de

1985 en su primera actuación 
por tierras abulenses. Fue en la 
plaza de toros de Navaluenga 
¿Os acordáis? Bueno, pues aquí 
están con su primera grabación 
“Los picapiedras”, sobrinos di
rectos de Pablo Mármol.

Cuando comenzaron a crear 
su concepto artístico los “Bon
gos Atómicos” tenían claro lo 
que querían ser; una banda “pop” 
efervescente y colorista, un ve
hículo multiestilístico asequible 
y sorprendente.

¿Cuántos grupos quedan en 
este país con ganas de divertirse 
y hacer buena música a la vez?

La fórmula de los “Bongos” no 
tiene trampas: dos músicos y 
compositores infalibles, Rafa Vi
llalba y Alberto Tarín, y sus ex
citantes perspectivas sonoras jun
to a dos encantadoras e inteli
gentes chicas solistas, Rosa Ele
na y Kanekalón, que ponen toda 
su inocente perversidad en el 
asador, y con la suma de Rafa 
Cervera, mentor y autor que po
nía las bases secretas de vaya Ud. 
a saber el qué.

El resultado les ha quedado 
muy bien: la producción ha re
cogido exactamente el sentido 
del “bongo” sound: canciones 
“pop” bien hechas.

MUEBLES DE COCINA 1

ELECTRODOMESTICOS OCoN
BENITO MONTERO GARRIDO

Distribuidor ofícial para Avila y provincia de 
electrodomésticos FAGOR y LYNX

C/ David Herrero n^ 6. Teléfonos: 22 64 98 y 22 86 29 AVILA

CON ANTENA PARABOLICA

CON PISCINA
CON LA MEJOR MUSICA 

EN PIEDRAHITA

BIANCORA
DISCOTECA

“ESPECIAL Y DIFERENTE”
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Intervinieron ayer Segurado, Sartorius y las minorías

La mayoría socialista rechazó las 
enmiendas a la totalidad de los presupuestos

Después irá a Uruguay y México________________

Felipe González viaja hoy a 
Argentina

Madrid. Efe,-

El Pleno del Congreso de los 
Diputados rechazó ayer por 
182 votos contra 134 a favor, 
una abstención y un voto nulo 
las enmiendas a la totalidad 
presentadas por los grupos de 
la oposición al Proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales del 
Estado para 1988.

El debate, que se interrum
pió pasadas las 8,30 de la tarde 
del lunes, se reanudó ayer con 
la intervención del presidente 

/del partido liberal, José Anto
nio Segurado, quien destacó 
que los presupuestos presen
tados por el Gobierno vulneran 
la Constitución al no contener 
la totalidad de los gastos e 
ingresos del sector público.

En su opinión, el proyecto de 
Ley introduce cambios legales 
arbitrarios y dispersos, da al 
Gobierno ilimitadas facultades 
para gastar “cómo y cuando 
quiera 15 billones de pesetas”, 
es un instrumento adecuado 
de política económica y su
pone un incremento del gasto 
público del 12 por ciento.

Coincidió Segurado con el 
resto de los portavoces par
lamentarios en que los presu

Consultará con los grupos parlamentarios

£1 Gobierno modificará la 
legislación antiterrorista
Madrid. Efe.r

El ministro de Justicia, Fer
nando Ledesma, anunció ayer 
que en esta semana o en la 
próxima consultará a los grupos 
políticos parlamentarios la pro
puesta de modificación de la 
legislación antiterrorista.

Con estas consultas, ante la 
derogación de la legislación es
pecial, el Gobierno pretende lle
gar a un consenso en esta mate
ria.

Ledesma, que declinó hacer 
precisiones sobre el contenido 
de la propuesta, afirmó ante un 
grupo de periodistas en el Se
nado que las conversaciones 
mantenidas entre el presidente 
del Gobierno y líderes de la opo
sición habían confirmado los cri
terios gubernamentales sobre es
tos puntos.

El ministro reiteró que las mo
dificaciones que surgirán tras la 
derogación de la ley antiterro

Los Reyes y Felipe de Borbón presidirán 
la entrega de los premios “Príncipe 
de Asturias”
Oviedo. Efe.

Los Reyes de España Juan 
Carlos y Sofía y el Príncipe he
redero Felipe de Borbón, presi
dirán mañana jueves la entrega 
de la séptima edición de los ocho 
Premios Príncipe de Asturias.

Los premios, creados en 1981, 
están patrocinados por la Fun
dación Principado de Asturias. 
Don Juan Carlos, doña Sofía y 
don Felipe llegarán al aeropuerto 
asturiano de Ranón en la maña
na del jueves.

Don Juan Carlos y doña Sofía 
asistirán a la inauguración del 

puestos generales para 1988 
son “profundamente insolida
rios” con los sectores menos 
favorecidos de la sociedad y 
afirmó que incrementan la pre
sión fiscal en casi un 17 por 
ciento.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, re
chazó los argúmentos expues
tos por el dirigente del partido 
liberal al señalar que el pro
yecto de Ley se adapta perfec
tamente a la Constitución.

La fase más crítica del de
bate llegó con las intervencio
nes del portavoz de Izquierda 
Unida-Esquerra Catalana, Ni
colás Sartorius, y del ministro 
de Economía, que convirtieron 
el pleno en un debate de carác
ter político más que económi
co.

El dirigente de IU afirmó que 
“ha habido una redistribución 
de la renta al revés, porque 
unos han sufrido el ajuste pero 
ha habido otros que se han 
fonado”, y comparó ai ministro 
con un “mago de la cifra, que el 
año pasado se sacó el 5 y ahora 
se ha sacado de la manga el 4 
por ciento”.

El ministro Carlos Solchaga, 

rista afectan fundamentalmente 
al Código Penal y a la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal.

Sobre las posibles competen
cias á los jueces del País Vasco, 
respondió que es “uno de los 
puntos más importantes de la 
reforma”, pero sin otras preci
siones. .

Indicó también Ledesma que 
la propuesta gubernamental so
bre indultos a miembros de ETA 
ha sido expuesta por el portavoz 
del ejecutivo y que no ha habido 
ningún cambio, por lo que se 
mantiene la excepción de las 
vías de reinserción para los in
culpados en delitos de sangre.

Los ministros de Justicia e 
Interior, Fernando Ledesma y Jo
sé Bartionuevo, mantendrán esas 
conversaciones con representa- 
tes de partidos políticos parla
mentarios, para consensuar la 
derogación de la ley antiterroris
ta.

nuevo conservatorio de Oviedo, 
“Eduardo Martínez Torner” y pre
sidirán un almuerzo en honor de 
los galardonados que tendrá lu
gar en el hotel Reconquista.

La ceremonia de entrega de 
los premios comenzará á las 18,00 
horas en el teatro Campoamor 
con unas palabrás de salutación 
del presidente de la Fundación, 
Plácido Arango, y finalizará con 
la intervención del heredero de la 
corona española.

Los premios son: “investiga
ción científica y técnica”, “ar
tes”, “letras”, “ciencias sociales”, 
"comunicación y humanidades”, 
“cooperación iberoamericana”, 

que acusó al dirigente comu
nista de intentar deslegitimar 
la política del Gobierno, insis
tió en' que no habrá una re
comendación de crecimiento 
salarial por parte del ejecutivo 
en 1988 aunque “a su señoría 
le conviene utilizar él tope del 
4 por ciento”.

“Esta es —agregó Solcha
ga— una práctica bien cono
cida, según la cual, mintiendo 
en la misma dirección se puede 
hacer de una mentira una ver
dad reconocible”.

Los portavoces de EE, Jon 
Larrinaga, y de EA, Joseba Az
cárraga, insistieron en sus res
pectivas intervenciones en la 
falta de acuerdo para la cuan
tificación del cupo vasco, que 
según el ministro el Gobierno 
quiere determinar de forma jus
ta para a partir de ahí solicitar 
al País Vasco las cargas que le 
correspondan

Cerró el turno de interven
ciones el diputado socialista 
Fernández Marugán quien des-, 
tacó que el 67,5 por ciento del 
gasto de los presupuestos ge
nerales para 1988 se dedica a 
servicios sociales y más de tres 
billones de pesetas a pensiones.

De 22 puñaladas

Asesinado el 
secretario del 
vicepresidente 
de Canarias
Las Palmas de Gran Ca
naria. Efe.

El secretario particular del 
Vicepresidente del Gobierno 
canario, Fabián García Do- 
vón, apareció ayer muerto a la 
entrada de su apartamento 
con 22 puñaladas en el cuer
po.

La Policía no conoce aún 
con exactitud las causas de 
este asesinato, aunque inves
tiga la pista de un amigo 
madrileño que le visitó el 
pasado sábado en su casa de 
Monte Lentiscal, cerca de Las 
Palmas, y que, al parecer, ha 
regresado a Madrid.

Lorenzo Olarte Cuyen, del 
CDS, dijo al conocer la muer- 
ter de su colaborador que se 
ericontraba “absolutamente 
traumatizado”.

“deportes” y “concordia”. Están 
dotados con 2 millones de pe
setas y una reproducción de una 
estatuilla realizada por Miró.

Tomarán la palabra en re
presentación de los galardona
dos, el escritor y académico Ca
milo José Cela, premio de las 
letras, y el secretario general de 
Naciones Unidas, el peruano Ja
vier Pérez de Cuéllar, Premio de 
Cooperación Iberoamericana.

Por último, los Reyes ofrece
rán una recepción a las autori
dades locales en los salones del 
mencionado hotel y regresarán 
después a Madrid.

Madrid. Efe.■

El presidente del gobierno, Fe
lipe González, será recibido el 
jueves 29 por el presidente ar
gentino, Raúl Alfonsín, en el via
je oficial de diez días de dura
ción que con un marcado con
tenido económico iniciará hoy 
miércoles, a Argentina, Uruguay 
y México, países con elevada 
deuda externa.

El jefe del ejecutivo español, 
que viajará acompañado de los 
ministros de Asuntos Exteriores, 
Economía y Cultura, permane
cerá hasta el día 2 de noviembre 
en Argentina, desde donde mar
chará a Uruguay para concluir su 
periplo en México, país al que 
llegará el día 5.

La deuda externa de Argentina 
asciende a 52.000 millones de 
dólares, la de Uruguay a 5.000 
millones de dólares y la de Mé
xico 101.000 millones de dólares.

La deuda de estos países con 
España se eleva a 103.000 mi
llones de pesetas por parte de 
Argentina, 11.000 de Uruguay, y

UGT CC.00.
C/. San Juan de la Cruz, 27-2® Plaza de Santa Ana, 7 
05001 AVILA Tlf 22.56.50 05001 AVILA Tlf. 22.25.64

U.G.T. y CC.00. convocan a todos los 
trabajadores, los jubilados y los parados 
a una manifestación para exigir la si
guiente plataforma reivindicativa:

—Por la negociación colectiva

— Por la mejora y recuperación del 
poder adquisitivo. Cláusula de revi
sión salarial

—Por la mejora de las Clases Pasivas.

— Por la negociación del Estatuto de la 
Función Publica

— Por la negociación de la Oferta Públi
ca de Empleo.

— LUCHA POR TUS
REIVINDICACIONES—

—ACUDE A LA
MANIFESTACION—

Fecha y hora: día 29 de octubre de 1987 
a las 18 horas.
Lugar: Plaza “MERCADO CHICO”.

AVILA

191.000 millones de pesetas de 
México. Este último país es el 
principal socio comercial con 
España en América Latina.

Los objetivos fundamentales 
de este viaje, según informaron a 
Efe fuentes gubernamentales es
pañolas, son “remarcar la dimen
sión latino-americana de Espa
ña, especialmente a raíz de nues
tro ingreso en la CEE”.

También se quiere "tratar de 
que la relación política y social 
con estos países, que es óptima, 
quede asentada con otras re
laciones de carácter económico 
y cooperación técnica, e inte
resarse por las perspectivas de 
consolidación democrática y de 
paz en Centroamérica”.

Ótros fines del viaje presiden
cial son récoger y asumir las 
preocupaciones y deseos de los 
tres países en su relación con la 
Comunidad Económica Europea 
(CEE) respecto a la deuda exter
na, e “ir preparando el terreno” 
con vistas a las celebraciones de 
1992.
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Según un convenio

Los fabricantes 
de juguetes no 
engañarán à 
los niños
Madrid. Lid.

La Asociación Nacional de 
Consumidores y la Asociación 
Nacional de Fabricantes de 
Juguetes han suscrito un 
acuerdo a instancias del Ins
tituto Nacional de Consumo 
por el que se comprometen a 
“no engañar a los niños”, ya 
sea a través de la publicidad 
como del etiquetado sobre la 
garantía y seguridad de los 
mismos. Con este acuerdo se 
pretende cumplir lo estable
cido en el artículo 22 de la 
Ley General para la Defensa 
de los Consumidores y Usua
rios.
- Tras conocer el papel 
fundamental que desempeña 
el juguete en la edad infantil 
en el ámbito pedagógico y de 
diversión, los fabricantes se 
han comprometido a cumplir 
las normas establecidas en la 
citada Ley General de Defen
sa de los Consumidores y 
Usuarios. Uno de los aparta
dos más importantes es el 
relacionado con la admisión 
de publicidad en RTVE sobre 
todo en la dirigida al público 
infantil.

JNos han visitado 41 millones de turistas 
en nueve meses
Madrid. Efe.

Hasta el 30 de septiembre visi
taron España 41.124.807 turistas, 
un 6,7 por ciento más que en el 
mismo período de 1986, según 
fuentes de la Secretaría General 
de Turismo.

Los ingresos por turismo, has
ta el mes de agosto, aumentaron 
en dólares en un 32,7 por ciento 
al fijarse en 10.081,1 millones de 
dólares, 2.487,4 millones de dó
lares más que en los ocho prime
ros meses de 1986, informaron 
las mismas fuentes.

En el mes de agosto, los ingre
sos en dólares crecieron un 24,5 
pot ciento.

En pesetas, los ingresos, en los 
ocho meses, fueron de 1,279 bi
llones, con un aumento del 19,3 
por ciento (206.766 millones más 
que en los ocho primeros meses

En septiembre

Record de 
pasajeros en los 
aeropuertos 
Madrid. Efe. 

En septiembre los aero
puertos españoles registraron 
6.769.603 pasajeros, lo que 
supone un nuero récord, al 
superar eñ 446.460* el record 
anterior establecido en agos
to del pasado año, según fuen
tes de la Dirección General de 
Aviación Civil

Palma de Mallorca con 
1.504.164 pasajeros, encabe
za, de nuevo, la lista de aero
puertos españoles que ha ex
perimentado mayor movimien
to de viajeros durante el pa
sado mes de septiembre, se
guido de Madrid-Barajas con 
1.149.930 pasajeros, Barcelo
na con 671.249, Málaga con 
529.642 e Ibiza con 457.839.

Por importe de 24.000 millones de pesetas______ _

£1 Banco de Crédito Agrícola 
presentó las nuevas cédulas 
agrarias
Avila Redacción. 

El Banco de Crédito Agrícola y 
las Cajas Rurales presentaron 
ayer en Salamanca una nueva 
emisión de cédulas agrarias por 
valor de 24.000 millones de pese
tas. Estas cédulas téndrán un 
interés nominal del 12 por ciento 
fijo anual, con un plazo de amor
tización de siete años.

Las nuevas cédulas agrarias 
serán computables en el coefi

Unificación de los convenios colectivos

Firmado el primer convenio de 
personal laboral de las 
Administraciones Públicas
Madrid. Efe. 

El primer convenio para el 
personal laboral al servicio del 
Ministerio para las Administrar 
ciones Públicas ha sido firmado 
ayer, informa este Ministerio.

Con la firma de este convenio, 
señalan las mismas fuentes, se 
produce la unificación de los 
convenios colectivos del perso
nal procedente del Ministerio de

de 1986) y en agosto aumentaron 
un 16,5 por ciento.

En los nueve primeros meses 
del año entraron 2.596.716 turis
tas más que el año pasado, según 
los datos del movimiento turísti
co facilitados por las mismas 
fuentes del Ministerio de Trans
portes, Turismo y Comunicacio- 
ries.

En septiembre, el número de 
visitantes que entraron en Espa
ña fue de 5.363.438, un 2,1 por 
cien más que en septiembre de 
1986, es decir 109.491 visitantes 
más.

Según las distintas nacionali
dades, durante los primeros nue
ve meses de 1987, se han incre
mentado el número de visitantes 
británicos (18,3 por ciento y 
970.306 más), alemanes (7,8 por 
ciento y 396.016 más) y franceses

Exposición sobre 50 años de la 
moda española
Barcelona Efe. ______

Más de 140 vestidos diseña
dos por los creadores más impor
tantes de los últimos cincuenta 
años se exhiben en la primera 
exposición sobre la historia de la 
moda inaugurada ayer en Bar
celona '

Con esta muestra según sus 
organizadores, “ se ha pretendido 
tratar a la moda como una parte 
mas de la historia de la cultura 
que hasta ahora no se había 
descubierto y que ño ocupaba el 
lugar que le corresponde”.

La diseñadora Margarita Nuez, 
que lanzó la idea de organizar 
esta exposición aseguró a Efe 
que la sugirió porque le parecía 
fundamental que existiera un 
catálogo de todo lo que hasta 
ahora se había hecho en este 
campo en España y que era un 
volver a las raíces de todo el 
movimiento actual

ciente de inversión obligatoria 
de las entidades de crédito, sien
do admitidas de oficio a la coti
zación oficial y gozando al mis
mo tiempo de la condición de 
valores de cotización calificada.

La colocación de estas cédu
las se realizará principalmente a 
través de las Cajas Rurales así 
como de Bancos, Cajas de Aho
rros y otros intermediarios fi
nancieros.

LA BOLSA 
información facehtada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Administración Territorial, ofici
na liquidadora del MOPU, Presi
dencia del Gobierno, Instituto de 
Estudios de Administración Lo
cal e Instituto Nacional de Ad- 
minjstrjación Pública.

La unificación de convenios 
tiene como objetivos, añaden es
tas fuentes, racionalizar y sim
plificar el proceso negociador en 
el marco de la Administración 
del Estado.

Síntomas de recuperación, a 
pesar de los fuertes descensos
Madrid. Efe______________________ ________ _______

Las cuatro Bolsas españolas registraron de nuevo ayer fuertes 
descensos, aunque los expertos vislumbran ya signos de recupe
ración que se concretan en la mejor posición de las eléctricas que 
han tenido ayer una ligera subida.

La ampliación de los topes de cotización hasta el 20 por ciento 
en el mercado madrileño que entró en vigor ayer serenó el 
mercado y en Bilbao, la junta sindical, ha decidido incrementar el 
tope del 7 al 10 por ciento a partir de hoy.

Los descalabros de los últimos días, han hecho que la 
anunciada salida en Bolsa de la Empresa Nacional de Celulosas, 
que iba a salir hoy, sea aplazada hasta que se restablezca lá 
normalidad en el mercado, según anunció ayer el Instituto 
Nacional de Industria

El Consejo de Telefónica se reúne hoy por la tarde y posible
mente acordará retrasar la ampliación de capital de esta compañía 
por valor de unos 66.459 millones que estaba anunciada a 160 de 
valor nominal muy por encima de su cotización actual a 146 en 
Madrid.

La Bolsa madrileña bajó ayer 13,45 puntos y su índice quedó 
establecido en 241,85, frente a la máxima de 328,31 del pasado 6 
de octubre.

INDICES

(2,5 por ciento y 233.278 más).
. Asimismo han experimentado 
aumentos significativos los visi
tantes procedentes de Finlandia 
(31,1 por ciento), Suecia (27,5 por 
ciento), por Noruega (15,2 por 
ciento), Suiza (11,1 por' ciento). 
Bélgica (10,7 por ciento), Dina
marca (8,6 por ciento), Italia (7,9 
por ciento), Austria (7,3 por cien
to) y Holanda (5,9 por ciento).

En conjunto, el incremento de 
visitantes procedentes de Euro
pa se incrementó en un 6,5 por 
ciento.

En cuanto a los procedentes 
de Estados Unidos, el movimien
to turístico hacia España ofrece 
un total de 654.062 visitantes, 
con un aumento del 13,8 por 
ciento (79.555 norteamericanos 
más), en relación con el período 
enero-septiembre de 1986.

Acciones: Anter. Ayer

Electricidad:
Cantábrico. 140,50 133
Hidrola ........ 81 81
Sevillana.... 96 99
Iberduero ... 105 108
Fenosa........ 82 82,50

Madrid: 241,85 (—13,45). 
Barcelona: 163,46 (—8,07), 
Bilbao: 319,27 (—16,08). 
Valencia: 217,96 (—6,29).

Azucarera ... 880 792
Koipe............ 350 —
Tabacalera. .. 1.172 922
Uniasa. . . •. . . 745 675

Construcción:
Cubiertas. . .. — 833
Dragados.... 600 540
Focsa............ 847 770

Comercio:
Finanzauto. 740 666

“Hace cincuenta años, sólo 
había moda para quien la podía 
comprar y para unos pocos muy 
especializados y este patrimonio 
cultural debía ser conocido por 
todos”, aseguró.

La muestra recoge, a partir de 
un vestido de Balenciaga de 1937, 
la historia de la moda española 
desde las grandes creaciones de 
la alta costura hasta la moda 
industrialitada de nuestros días.

Un vestido de noche de este 
creador realizado en otomán de 
seda de color rosa, recubierto de 
un tul bordado en pedrería es 
una de las estrellas de esta expo
sición que alcanza un valor su
perior a los 70 millones de pe
setas.

Todos los vestidos expuestos, 
que se acompañan de una histo- J 
ria de su creador, han sido esco
gidos por su interés en cuanto a 
diseño, color, creación y estilo.

Mineras, Metal, Básicas:

Felguera ....
Hornos........
N.. Montaña

560
' 86

448
77,50

Cementos:
Asland.......... 945 851
Lemona........ 825 790
Valen. Cem. 1.350 1.215
Uralita.......... 525 475
Químicas;

Cepsa............ — —
Cros.............. 730 657
Río Tinto. .. . 624 499
Petromed. . . . — —

Metal Mecánica:

M. Ibérica 426 341
Citroen........ 1.870 1.800
Tudor. ...... 540 500
Ampér.......... — —
Auxiliar........ — —
Fasa.............. — •1.150
Santa Ana... 820 800
Industrias Manufactureras;
Papelera .... 475 428
Sarrio............ 594 534,50
Aguila.......... 323 291

Transportes y comunicaciones;
Telefónica. ..
Iberpistas ...

149 146

Seguros:
Mapfre. ..... 1.166 934
Fénix............ 1.305 1.050
Bancos;
Bilbao.......... 1.569 1.494
Central.......... 970 950
Banesto. ... . 1.069 999
Hispano. ... . 695 675
Popular........ 1.510 1.435
Santander ... . 1.125 1.119
Exterior........ 505 470
BNP............... 850 —
Fomento .... 470 —
Herrero........ 1.690 1.620
Bankinter ... 1.435 1.295
Valencia .... 380 360
Zaragoza... . 839 775
Atlántico... . 560 549

Inmobiliarias;
Encinar.... . 703 633
I. Metro........ 750 730
Urbis ...... . 436 393
Vallehermoso. 559 465
Vacesa. . . . .. 860 850

Inversión Mobiliaria:
Cartisa.......... 870 860
Popularinsa . — —
Bansaliber. .’. 645 568

1

^âf ^aí^^¿af ^B^uiiai
Todo en briooiage yjiVlanuali^ades 

Diseñe Vcl. mismo su mueole o es
tantería y nosotros le cortamos la 
madera. ' ‘Cortamos madera en el acto 
Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA,
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Se espera una abrumadora unanimidad por el sí

Veinte millones de coreanos 
votaron la nueva Constitución

Aunque parece iniciarse una recuperación__________

Sigue el nerviosismo en las Bolsas de 
todo el mundo

SeuL Líd/Dpa________ _
Más de 19 millones de surco

reanos acudieron ayer a las ur
nas para emitir su voto en el 
referéndum sobre la nueva Cons
titución que hará posible, entre 
otras cosas, la elección directa 
del près i dente.

Según informó en Seul la co
misión electoral central, el 73,9 
de los 26 millones de votantes 
participó en el acto electoral.

Aunque los primeros resulta
dos de la consulta se conocerán 
hoy, los observadores dan por 
descontado que una gran mayo

ría' de electorado se pronunciará 
por la nueva ley fundamental, la 
más democrática en la historia 

rdel país. De esta forma antes del 
20 de diciembre próximo se rea
lizará la elección directa del pre
sidente, por primera vez en 16 
años.

El resultado oficial será dado a 
conocer el viernes por el presi
dente Chun Doo Hwan. La Cons
titución, sin embargo, entrará en 
vigor el 25 de febrero próximo, 
tras la renuncia de Chun.

La votación por el referéndum 
se llevó a cabo sin incidentes.

Madrid Lid Por Juan Herrera.
El ambiente en las Bolsas 

internacionales era ayer de ner
viosismo 6 inseguridad después 
de dos días de turbulencias.'

Después de una nueva caída 
en las cotizaciones de la Bolsa 
neoyorkina de 150 puntos y 
una ciara recuperación en To
kio. la Bolsa de Londres, la más 
importante de Europa, abrió 
firme. El índice del “Financial 
Times” para 100 acciones pre
ferenciales subió 47 puntos po
co después de la apertura para 
un total de 1.731.1.

En Tokio, el índice “Nikkei” 
para 225 acciones cerró con un 
aumento de 632,40 puntos para 
un total de 22.834.96, con lo 
que se recuperó algo más de la 
mitad de las pérdidas del mar
tes. Según informaciones, ofi
ciosas, el aumento de las coti
zaciones se produjo después 
de una masiva intervención del 
Ministerio nipón de Finanzas 
para mover a instituciones pú
blicas a la compra de títulos, lo 
que sostuvo las cotizaciones.

En Hong Kong donde el mar-, 
tes se registraron pérdidas del 
33 por ciento, las cotizaciones 

tendieron ayer al alza después 
de pérdidas iniciales debido 
también a intervenciones. Al 
cierre, el índice “Heng-Sang” 
había aumentado en 155,31 pa
ra un total de 2.397 puntos. 
Mientras tanto, el gobierno de 
la colonia británica ordenó una 
investigación a raíz de las ve
hementes críticas al cierre de la 
Bolsa de la semana pasada y de 
acusaciones de irregularidades. 
Se sabe que 45 corredores de 
Bolsa fueron suspendidos.

En París, se advertía ayer una 
clara tendencia alcista

No TODOS LOS MERCADOS 
SON COMUNES

Por un liberado de
EE. UU.

Se pide la libertad 
de los rehenes del 
Líbano
Beirut Lid/Ppa

El norteamericano David Ja
cobsen, que estuvo secuestrado 
17 meses por extremistas chiítas 
en Líbano, apeló a sus ex cap
tores a liberar a los rehenes 
norteamericanos, franceses y bri
tánicos “antes de alcanzar el 
punto de no retorno”. En las. 
relaciones occidentales con los 
musulmanes chiítas.

El mensaje de Anderon fue 
publicado ayer como carta abier
ta por el Diario Independiente 
“An Nahar” de Beirut y coincide 
con el 40 cumpleaños de Ten/ 
Anderson, corresponsal de* la 
agencia Associated Press, secues
trado hace 30 meses por la orga
nización fundamentalista “Gue
ña Santa Islámica”.

Murió la madre 
de Nancy Reagan 
Washington. Lid/Ppa.

La madre de Nancy Rea
gan, la ex actriz Edith Davis, 
falleció ayer en su casa de 
Phoenix/Arizona a los 91 años, 
de un dename cerebral. El 
anuncio lo hizo anoche la 
Casa Blanca

Nancy Reagan, a quien le 
fue amputado hace unos días 
un pecho por cáncer, viajó 
ayer martes, a Phoenix para 
preparar el entieno. Su pa
drastro, el médico Loyal Da
vis, murió CTi agosto de 1982.

Ni mucho menos. Cada país tiene 
sus cosas, sus peculiaridades, sus 
propias formas de hacér. Y^ en 
conocerías bien está la clave del 
éxito de cualquier empresa qué 
quiera ser internacional.
Por eso le interesa conocer nuestro 
Departamento de Extranjero. Desde 
aquí sabrá, como si estuviera allí, la 
actualidad, las expectativas

comerciales, los movimientos del 
mercado, etc., que ocurren en 
cualquier lugar del mundo. Un 
profesional equipo en España y más 
de 200 corresponsales en el 
extranjero trabajan para conseguirlo. 
Antes de hacer negocios fuera, entré 
en el Departámento Extranjero de la 
Caja de Madrid. Saldrá ganando.

■ ■ ^ «

Defensor de los 
derechos humanos

El Salvador: 
Violencia tras el 
asesinato de Anaya
San Salvador. Lid/ Dpa *

Quema de vehículos y sabota
jes al tendido eléctrico se regis
traron ayer en San Salvador en 
reacción al asesinato de Herber 
Anaya el coordinador de la Co
misión de Derechos Humanos de 
El Salvador (CDHES) no guber
namental.

Por lo menos cuatro vehícu
los, entre ellos algunos autobu
ses, fueron quemados en distin
tos rumbos cápitalinos por el 
Movimiento Popular Patriótico 
(MPP), desconociéndose si se tra
tó de milicianos del Frente Fara- 
bundo Martí para la Liberación 
Nacional FMLN.
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FUTBOL
Almorzó en nuestra capital y puso unas velas en la iglesia de '‘La Santa”

Emilio Butragueño: “El Madrid tiene 
muy buenos jugadores”
Avila. L.M. Soto.

Nuestra capital tuvo en el 
día de ayer la visita de uno de 
los mejores jugadores de fút
bol español; si no el mejor, 
Emilio Butragueño. El juga
dor del Real Madrid y en su 
día de descanso decidió al
morzar y pasar uñas horas en 
nuestra tierra.

A las cuatro menos veinte 
de la tarde, Emilio acompa
ñado de una bella señorita sa
lían de la iglesia de Santa Te-' 
resa con destino a la capital 
de España. “El Buitre” había 
almorzado en el restaurante 
“El Rastro” y luego en la casa 
natal de “La Santa” colocó 
unas velas ante la Doctora de 
la Iglesia.

Enfundado en una amplia 
gabardina azul marino, Emi
lio entre sorprendido y quizás 
con algo de frío, yo pienso 
que quería pasar lo más inad
vertido posible y de ahí su 
constante empeño en tener los 
cuellos lo más levantados po
sibles para ocultar su incon
fundible rostro, nos contestó 
amablemente a nuestras pre
guntas. ¡Eso sí!, su acompa
ñante y a instancias del juga
dor, voló al coche aparcado 
en aquella plaza.

—¿Qué haces por nuestra 
capital?

—Hoy es nuestro día Ubre 
en el Real Madrid y he esca
pado un poco dé la ciudad. 
Hemos venido aquí a comer y 
a estar un poco tranquilos. ._ _

—Hemos podido presenciar 

como ponías unas velas a Santa 
Teresa de Jesús, ¿eres devoto 
de nuestra Doctora?

—Bueno és mi madre más 
que yo. Pasamos por aquí y 
hemos decidido entrar a po
ner unas velitas. __ _

—¿No es la primera vez que 
visitas nuestra capital?

—Efectivamente yo ya he 
venido muchas veces con mi 
padre a comer aquí, muchas 
veces.

—¿Te gusta nuestra gastro
nomía?

—¡Aquí se come muy bien, 
hombre! —Emilio sonríe am
pliamente—, se come franca
mente bien. ¿Platos favoritos? 
no tengo platos favoritos, yo 
creo que soy bastante agrade
cido a la cocina y me gusta 
todo tipo de platos. Pero he-' 
mos venido porque aquí, se 
come muy bien.

“EL OPORTO ES 
FAVORITO EN LA COPA 
DE EUROPA”

Dejamos estas curiosidades 
porque el tiempo apremia y 
“El Buitre” quiere salir rápido 
para Madrid, pero había que 
hablar un poco y a “vuela 
pluma” del Real Madrid.

—Que liga estáis realizando 
¿en dónde radica el éxito de 
este meteórico Real Madrid?

—Yo creo que hay muy 
buenos jugadores —de nuevo 
vuelve a sonreír ese número 7 
del equipo blanco— ésto es 
uña de las claves. Otra que el 
equipo está mucho más con

juntado, ten en cuenta que 
llevamos*uñ año con el siste
ma de Beenhakker y jugando 
todos los domingos, más o 
menos un equipo base y ésto 
ayuda mucho a la compene
tración. Y también que está 
teniendo suerte de cara al gol, 
tenemos que admitir que no 
es normal la capacidad golea
dora que estamos teniendo.

—Hoy mismo (ayer para 
todos ustedes) y en el diario 
madrileño “Ya”, Julián Re
dondo apuntaba en su crónica 
deportiva: “Aviso a los nave
gantes: El Real Madrid tiene 
previsto el bache para enero”. 
¿Qué piensa sobre ésto?

—Es difícil que nosotros si
gamos ganando todos los par
tidos, entonces debemos de 
estar preparados para cuando 
las cosas no salgan tan bien. 
Sabemos que algún día vamos 
a perder, esperemos que no 
sea en Oporto, es el partido 
más difícil que tenemos pró
ximamente, porque nos inte
resa mucho seguir en la Copa 
de Europa. Y bueno, si llega 
el bache en la liga pues que 
sea cuando llevemos la venta
ja suñciente con respecto al 
segundo como para estar tran
quilos.

—Observo que fe preocupa 
mucho el Oporto. ¿No será es
te equipo más fácil para voso
tros en su terreno portugués?

—No, sinceramente si que
remos ser realistas el Oporto 
es favorito, ésta es la verdad. 
Un dos a uno en Copa de

Sus regates y fintas dejan a sus rivales fuera de su alcance archivo

Europa es un resultado exce
lente fuera de casa y en casa, 
con hacer un gol estás clasifi
cado. Yo, la verdad, si estu
viese en lugar del Oporto es
taría preocupado porque el 
Real Madrid es un gran equi
po pero, esperanzado porque 
es un grandísimo resultado, 
un 2-0 sería otra cosa. Pero 
nosotros tenemos oportunida
des aunque ellos, primero nos 
tienen que ganar y bueno, 
luego ya veríamos.

—No podemos olvidar tus 
veraneos pasados en la locali
dad abulense de Las Navas 
del Marqués, ¿qué les dirías a 
tus muchos seguidores que 

allí tienes?
—Sí ya sé que allí en Las 

Navas y aquí en Avila hay 
muchos seguidores del Real 
Madrid y además, que tam
bién estuvieron en Valencia y 
también lo sé. Yo lo único que 
les diría es que esperemos se
guir dándoles muchas alegrías 
y que los regresos continúen 
siendo muy felices.

Emilio Butragueño sale rá
pido y veloz hacia su flamante 
coche de color negro y co.i 
matrícula M-1920-MK, allí le 
esperaba su bella acompañan
te y ambos partieron hacia 
Madrid. ¡Suerte “Buitre” y a 
eliminar al Oporto!

Hoy a partir de 21,00 horas 

Los veinte minutos pendientes entre 
el Barça y el Atlético de Madrid

El rincón de Pncharán

Barcelona. Efe._________
Los veinte minutos que res

tan por jugarse del partido 
Barcelona-Atlético de Madrid, 
de la sexta jornada de la Liga 
de Primera División, se ini
ciarán hoy, a las 21,00 horas, 
en el Camp Nou y con TVE, 
con el saque dé una falta con
tra el club azulgrana.

Luis Aragonés, entrenador 
del Barcelona, piensa que de
bería reiniciarse el juego con 
un saque neutral. Además, el 
defensa central Migueli causó 
baja en la lista de convocados 
debido a una afección gripal 
que le mantiene en cama y 
que no le permitirá ejercitarse 

' esta semana, según los rpé- 
dicos.

Luis Aragonés, para la dis
puta de estos veinte minutos, 
ha convocado a Zubizarreta, 
Urruti, Gerardo, Cristóbal, 
Alexanco, Moratalla, Julio Al
berto, Salva, Roberto, Calde
ré, Pedraza, Carrasco, Schus
ter, Clos, Amarilla y Lineker.

Son bajas en la convocato
ria, adeniás. de Migueli, Víc
tor y Urbano, que fueron sus- 
tituidós antes de la suspensión 
del encuentro por Amarilla y 
Calderé, respectivamente y, por 
lo tanto, no pueden entrar en 

el once titular, de acuerdo con 
el Reglamento.

EL ATLETICO, SIN 
PARRA Y SALINAS

En este último caso se en
cuentran también Parra y Ju
lio Salinas, aunque éstos, ló
gicamente, en el equipo con
trario, el Atlético de Madrid, 
que se presentará en la Ciu
dad Condal con quince juga
dores y las dudas, por lesión, 
de Marcos y Marina.

Marina, que padece un es
guince, parece totalmente des
cartado para el encuentro; pe
ro Marcos, que sólo se ha en
trenado un día, tras estar una 
semana en el “dique seco”, 
podría aún tener cabida hoy 
en la alineación del Atlético 
de Madrid.
Alineaciones probables:

Barcelona: Zubizarreta; Ge
rardo, Alexanco, Moratalla, 
Julio Alberto; Roberto, Cal
deré, Carrasco, Schuster; Ama
rilla y Lineker.

AL Madrid: Abel; Tomás, 
Arteche, Goicoechea, Juan 
Carlos; Alemao, Landáburu, 
López Ufarte, Quique Ramos; 
Futre y Setién o Marcos.

Campo: Nou Camp (21,00 
horas TVE). Arbitro: Ramos 
Marcos. • ,

Por fin sonó la flauta y el 
Real Avila se salió con la 
suya: ganó un encuentro fuera 
del estadio municipal “Adol
fo Suárez” en esta aún in- 
h(^spita Segunda División que 
estrenó allá en el mes de 
agosto frente a los cordobe
ses de Roque Olsen.

Ahora y frente a un equi- 
por entrenado por otro ex
madridista famoso como Ma
nolo Sanchis, el cuadro de 
Tejedor se ponía el partido 
por montera y conseguía dos 
puntos que deben valer para 
varias cosas. En lo pura
mente material, para elimi
nar el lastre de los dos nega
tivos que no es poco y, en lo 
moral o psicológico para 
que la plantilla se dé cuenta, 
de una vez por todas, de que 
haciendo Jas cosas con cierta 
cordura y, naturalmente, con 
una pizca de fortuna, abso
lutamente imprescindible, se 
puede caminar por la cate
goría. Sin pretender mila
gros, pero sin tener necesa
riamente que hacer llorar a 
las culebras.

En el partido de Daimiel, 
no estuvo Quique en la por
tería, ni Frías en el lateral 
izquierdo de la zaga, ni por 
supuesto Nacho, que sigue

Vamos mejorando
arrastrando su lesión y, por 
si fuera poco. Quiñi con su 
maldición manchega que de
ja en pañales a la de Moz- 
tezuma.

Y el equipo supo estar, 
marcar, aguantar y anotarse 
la victoria en un encuentro 
que de facilongo no tenía 
nada. Bueno es por tanto 
que se encarrilen las cosas y 
que se abandone el furgón 
de cola que al final, irreme
diablemente quedará apar
tado eñ la vía muerta de la 
Tercera División, que ahora 
si que es una competición 
atípica y sin el más mínimo 
interés donde se puede abu
rrir las misrnísimas y pacien
tes ovejas.

Se demostró asimismo, en 
el pésimo terreno de juego 
de Daimiel, que Tejedor pue
de contar con jugadores co
mo González, que si en va
rias fases hizo honor a su 
apelativo cariñoso de soso, 
en otras, se lo montó bien en 
cantidubi. Otra historia que 
puede funcionar es el tán
dem Yéli-Arturo con vacia
miento total de cada uno de 
ellos en un capítulo dife
rente del encuentro.

No quiero afirmar con es
to, que se acabe de descubrir

la piedra filosofal y futbolís
tica del Real Avila, que más 
quisieran técnicos, jugadores 
y directivos, lo que pretendo 
decir es, que en una compe
tición abierta como es ésta 
del grupo tercero de la Se
gunda B, el Real Avila no 
tiene por qué ser una vícti
ma propiciatoria. Se puede 
aspirar perfectamente a man
tenerse en la categoría y, por 
supuesto, a colocarse en la 
mitad de la tabla, pero eso 
no se consigue sólo con ir a 
Daimiel y ganar, hay que 
pensar en la longaniza que 
aún queda por digerir. De 
momento se está igualado 
con equipos como el Cór
doba, donde a Roque Olsen 
parece que el pelo, aunque 
tiene poco,-le huele a cha
musquina; a un punto del 
Maspalomas que ya cambió 
“el banquillo” y, en definiti
va, en un grupo donde el 
nerviosismo ya se percibe.

De momento, aquí queda 
esperar al San Sebastián el 
domingo, y que nadie piense 
que será fácil y si no, que se 
lo pregunten al Badajoz, Se
villa Atlético, Atlético San
luqueño o el propio Dai
miel. Lo dicho que nadie re
gala nada
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FUTBOL I Tras disputarse siete jornadas de Liga

El Real Avila Promesas líder compartido 
del Grupo “C” de la Primera Regional 
Preferente

está acompañando• Santiago Izquierdo: “La suerte nos 
junto con los buenos arbitrajes”

AvUa. L.M.S.B.___________
Sin duda lo del Real Avila 

Promesas en los inicios de es
ta campaña es increíble. Un 
conjunto que se queda con 
tan solo cuatro jugadores de 
la pasada temporada, tras sus 
dieciocho bajas, es como un 
sueño estar en el pnmer pues
to de la clasificación del gru
po “C” de la Primera Regio
nal Preferente.

—¿Satisfecho con los ini
cios de temporada, Santiago?

—Resulta un poco sorpren
dente, yo no esperaba esto. 
Partiendo con un equipo que 
tenía 18 bajas con respecto al 
pasado año y con unos chicos 
muy jóvenes, a los que hay 
que unir a los del Real Avila, 
era prácticamente impensable 
que fuéramos líderes.

—¿Pero ahí estáis con esos 
11 puntos y 3 positivos?

—Efectivamente y me ale
gro de ello. La verdad es que 
tengo menos equipó que el 
año pasado, pero más com
pensado. Tengo gente de quin
ce años y en la parte defensi
va, de ahí que esta línea sea la 
más floja pero en experiencia, 
no así en fuerza física y cali
dad.

—¿Tienes jugadores del 
Real Avila?

—Me alegro que me hagas 
esta pregunta, efectivamente 
cuento con Arroyo, Luján, 
Toribio, Javi y pon también a 
Aceña. Pero estos hombres 

- que son fenomenales, no han 
jugado tanto con el primer 
equipo si exceptuamos a To
ribio. Luján y Arroyo lo hi
cieron menos y Aceña muy 
poquito. Además estos hom
bres al bajar de categoría es
tán menos motivados, aunque 
conmigo trabajan bien.

—¿En dónde reside el éxito 
que hasta ahora estáis tenien
do?

—Mira la suerte hasta aho
ra nos está acompañando. £1 
trabajo que realizamos es bue
no, pero esto en fútbol y por 
sí solo vafe muy poco en mu
chas ocasiones. Un gol decide 
mucho. Nosotros en La Gran
ja estuvimos cuarenta minu
tos sin rascar bola, luego me
timos un gol y al final 1-6; el 
pasado domingo aquí y ante 
el Sequillo jugamos más y me
timos un solo gol.

—¿Los árbitros que tal este 
año?

—Hasta hoy estoy teniendo 
mucha suerte, fuera de Avila 
hemos tenido unos buenos 
arbitrajes. Ahí tienes que solo 
nosotros hemos ganado en 
Guijuelo, bien es cierto que 
estamos empezando, luego a 
La Granja la hemos pillado en

Santiago Izquierdo nos cuenta el por qué de esta buena actuación, tu moreras

horas bajas. Hasta hoy estoy 
muy contento pOr los arbitra
jes.

—¿Líderes hasta el final?
■—No, que nadie espere que 

ganemos al final. Yo me con
formo con quedar entre los 
sextos y novenos. Para mí es 
tan malo estar arriba que aba
jo de la clasificación y te voy a 
decir, el porque. Ahora los ju
gadores piensan que todo está 
ganado, reciben muchos ha
lagos y eso no es bueno para 
unos deportistas jóvenes co
mo los nuestros. El otro do
mingo tuve que llamar la aten
ción a un par de jugadores. 
Tenemos que trabajar con hu

mildad y esperar pasar juga
dores al primer equipo, ese es 
mi objetivo y de mis jugado
res.

De momento las cosas no 
pueden ir mejor para el Pro
mesas, su entrenador está con
tento pero no quiere ni pensar 
en mantener esa posición has
ta el final de la Liga: “Nos
otros ajugar y a sacar jugado
res para el primer equipo”. De 
ahí nadie saca a Santiago Iz
quierdo.

Atención al próximo cho
que del Promesas, desplaza
miento muy corto hasta Las 
Navas del Marqués, será el 
segundo derby local.

¿Será verdad?

Maravall: “La Educación Física dejará 
de ser una maria”

El argelino Rabah Madjer 
dejará el Oporto por otro equipo

Madrid. Efe.

Los ministros de Educa
ción y Ciencia y de Cultura, 
José María Maravall y Ja
vier Solana presentaron ayer 
un programa de Educación 
Física para centros escolares 
con el que se pretende “rom
per con la tradición de con
siderar a la educación física 
como una maría”, en pala
bras del ministro de Educa
ción.

El plan elaborado por am
bos departamentos contiene 
un calendario a cinco años 
con una inversión de 36.250 
millones de pesetas, de los 
cuales 2.800 millones ya fi
guran en los presupuestos 
generales del Estado para 
1988.

José Marí^ Maravall dijo 
en rueda de prensa que el 
programa responde a “las 
carencias del deporte en la 
escuela” y recalcó la necesi
dad de la educación física en 
los colegios puesto que “hoy 
la escuela constituye la vía 
principal de acceso al depor
te, en un 57 por ciento de los 
casos”.

Agregó que las raíces del 
déficit de la práctica depor
tiva en España, donde solo 
un 27 por ciento de la po
blación hace deporte, “radi

ca en la escasa presencia de 
la Educación Física en la en
señanza, como parte inte
grante de una educación 
plena”.

El ministro aportó unos 
datos según los cuales, dos 
de cada tres españoles si
guen la información de por- 
tiva de TVE y el 40 por cien
to por otros medios “cifras 
que no se corresponde —di
jo— con la práctica deporti
va”

Añadió Maravall que esta 
atención especial a la educa
ción física está contenida en 
el programa de reforma de 
las enseñanzas primaria, se
cundaria y profesional, ela
borado por el Ministerio de 
Educación.

El responsable gubernamen
tal de Educación informó 
que se está elaborando un 
plan similar para la Univer
sidad, en el que trabaja el 
nuevo director general para 
el Deporte, Rafael Cortés 
Elvira.

Para ejecutar el plan es 
necesaria la provisión de 
2.502 profesores para EGB y 
su ampliación a 2.458 en en
señanzas medias. En el pri
mer caso, los puestos se 
proveerán mediante cursos 
hasta que se cree la especia

lidad en sus escuelas univer
sitarias.

La cobertura de las plazas 
de enseñanza secundaria, pa
ra lo que hay presupuestado 
un total de 2.160.000.000 de 
pesetas, correrá a cargo de 
los licenciados del Instituto 
Nacional de Educación Físi
ca.

El secretario de Estado 
para el Deporte, Javier Gó
mez Navarro, dijo al respec
to que “este programa su
pone una fuerte demanda de 
licenciados por lo que se 
crearán cuatro nuevos cen
tros de INEF en Canarias, 
Valencia, Galicia y Castilla- 
León, que se unirán a los 
cuatro ya existentes”.

En cuanto al programa de 
construcción y dotaciones, 
con unpresupuesto de 28.700 
millones de pesetas, Mara
vall destacó la construcción 
de gimnasios a centros que 
carecen de él y que no tiene 
ninguna instalación ajena 
que puedan utilizar.

El ministro de Cultura, 
Javier Solana, señaló que 
“este proyecto es muy que
rido por el Gobierno y es 
producto de la colaboración 
entre el Ministerio de Edu
cación y el Consejo Superior 
de Deportes del Ministerio 
de Cultura”.

Lisboa. Efe._______________
El delantero argelino Ra

bah Madjer, una de las estre
llas del Qporto, actual cam
peón europeo, declaró a una 
publicación deportiva que fi
chará por un nuevo equipo 
con el que ya está comprome
tido y que dentro de dos me
ses anunciará su decisión.

Madjar, calificado por va
rias publicaciones como uno 
de los mejores futbolistas del 
momento, afirmó en la entre
vista concedida al trisemana- 
rio deportivo Récord, que aun
que su futuro equipo “será 

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 R Celta - Betis......................... X
2 Logroñés-Barcelona............. X
3 Mallorca-ILMurcia.’............. ...X
4 Sabadell-R Sociedad ................. XXX
5 At Madrid - R Valladolid ..... X
6 Ath. Bilbao-R Madrid................. XXX
7 Valencia-R Gijón....................... X.
8 Español-Zaragoza....................... X
9 Sevilla-AL Osasuna..................... X

10 Cádiz-Las Palmas....................... XX
11 Burgos-R Santander................... XXX
12 Malaga-Barcelona At................. X
13 Elche-Castellón  .......... XX'
14 Figueras-Hércules................. ...X

una gran sorpresa” no se trata 
del F.C. Barcelona.

, El delantero, que negó cual
quier relación con Roberto 
Dale, el empresario que orga
nizó el fichaje del portugués 
Paulo Futre por el Atlético de 
Madrid, declaró que se sentía 
muy bien en el Oporto y que 
nunca podrá olvidar que fue 
en este equipo donde alcanzó 
la fama en el fútbol.

“Mi contrato con el Oporto 
me permite salir en cualquier 
momento, pero antes quiero 
conquistar la copa interconti- 
nentar

Empresa comercial de al
ta perfumería francesa pre
cisa contactar con distri
buidores profesionales de 
venta directa en general

PROPUESTAS 
INTERESANTES

Apdo. 123 ■ 03540 ■ PLAYA DE SAN 
JUAN (Alicante). Teléfonos:

965/ 55 03 45, 965/ 65 07 96.

Cooporativa El Castillo
de Las Navas del Marqués

Vende molino con mezcladora, 
de 1.000 litros.

Interesados llamar (91) 897 04 07

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AVILA
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TENIS [ XIII Torneo Nacional '‘Santa Teresa”

Este próximo fin de semana, las fínales
a escena
• Zósimo San Román con rotura de fibras
• Camacho y José María Tejeda, K.O. por W.O.
Avila. L>M. Soto._________

Afortunadamente el tiempo 
meteorológico está permitien
do que los partidos del XIII 
Torneo Nacional “Santa Te
resa” se desarrollen con total 
normalidad en esas pistas ex
teriores del Polideportivo Te- 
rritorial Avila.

El próximo fin de semanay 
si esas condiciones meteoro
lógicas lo permiten, se juga
rán los encuentros de final en 
todas las categorías y modali
dades.
ZOSIMO SAN ROMAN, 
LESIONADO

Lo más destacado en la 
modalidad individual absolu
ta, es que Gerardo San Ro
mán y Andrés Pérez ya han 
conseguido alcanzar las semi
finales. Andrés ganó por W.O. 
a José María Tejeda y con 
ello la sorpresa podemos decir 
que saltó; “a priori” y aunque 
su rival está en forma, Tejéda 
partía como claro favorito en 
este choque.

Por otro lado mención para 
el partido Jesús Cenalmor- 
Francisco Javier Martín que 
finalizó con el triunfó del 
primero por 6-3 y 6.-2. Fran
cisco Javier, jugador con una 
gran progresión, tuvo un día 
muy desafortunado con mu
chos problemas con su primer 
servicio. Por contra, Jesús rea
lizó un gran encuentro.

Zósimo San Román que 
según nos han comentado se 
encuentra con rotura de fi
bras, se medirá el próximo 
viernes a partir de las tres de 
la tarde al jugador charro 
Carlos Sánchez. Para “Zolo” 
el choque será complicado 
puesto que su rival, dicen de 
él que es la revelación del te
nis en Salamanca, ya ha ga
nado en varias ocasiones aju- 
gadores con grupos nueve y 
diez. Un interesante choque 
será este, aunque confiemos 
en la victoria de nuestro pai
sano.

Atención a la semifinal del 
sábado por la tarde entre Ge
rardo San Román y Martínez 
Gañán, otro gran choque.

Interesante choque el que tendrá que disputar el pequeño de los Núñez ante
Luis A. García. lumbreras

En dobles y con la baja de 
la pareja Camacho-Tejeda, ya 
hay semifinalistas estos son: 
hermanos San Román, her
manos Muñoz y De la Rubia- 
Martínez Gañán.
SIN SORPRESAS EN 
JUVENILES

Antonio Zazo, Luis A. Gar
cía y Jesús 1. Núñez ya tienen 
conquistada su plaza para se
mifinales en la categoría juve
nil. La Otra plaza saldrá del 
encuentro entre Angel M. Ro
dríguez e Ignacio Sánchez.

Atención al choque entre 
Luis A. García y Jesús 1. Nú
ñez, dos jugadores que se co
nocen mucho y que pelearán 
“a tope” para conquistar una 
plaza de finalista.
CAYÓ
FERNANDO MONTERO

Lo más destacado en la ca

tegoría infantil fue la derrota 
de Fernando Montero, juga
dor revelación de este torneo. 
Jesús Alberto Jiménez, un cha- 
valito con mucha afición y 
que. biert pudiera ser el pró
ximo campeón provincial, fue 
el encargado de batir a Fer
nando.

Alejandro Ubeda sigue en 
la competición lo mismo que 
Alvaro Alonso y Oscar Hi
dalgo.

SEMIFINALES EN DAMAS

Alicia Campos-Mana Son
soles Martín y Pilar Arribas- 
María José Reviejo son los 
encuentros a disputar en da
mas y dentro de las semifina
les de este torneo “Santa Te
resa”. “A priori” Alicia Cam
pos y Pilar Arribas son las 
favoritas para disputar la gran 
final.

BALONCESTO
Hoy con TVE-2 en directo

España-Hungría, por la Copa 
de Europa
Sevilla. Efe. 

La selección española de 
baloncesto, a la que ya se 
han incorporado losjugado
res Margall, Ferrán Martí
nez y Creus, este último sus
tituto del lesionado Solozá
bal, realizó en la mañana de 
ayer un duro entrenamiento 
en el que el seleccionador, 
Antonio Díaz Miguel, insis
tió en el aspecto ofensivo,

Díaz Miguel dijo que el 
partido contra los húngaros 
es “una incógnita, ya que es 
un equipo al que no cono
cemos muy bien” y se quejó 
de la falta de tiempo para 
preparar el encuentro.

El técnico español señaló 
que hay que ganar a Hun
gría, “y ganar bien para no 
tener que jugamos la clasifi
cación contra Italia, que es 
de otro nivel”, y recordó que' 
la selección húngara se ha 
clasificado para esta fase eli
minando a potentes equipos 
como el holandés.

En cuanto a Ias ausencias 
—la más reciente la de Solo
zábal, que padece una ten
dinitis en. la rodilla—, Díaz 
Miguel dijo que “no hay no
tables ausencias, sino nota
bles presencias, ya que tanto 
Margall como Fernando Ar
cega y Creus harán olvidar a 
Solozábal, Jiménez y Díaz”.

Los seleccionados españo
les, que comenzaron a en
trenar poco antes de las on
ce de la mañana, realizaron 
ejercicios tácticos ofensivos 
y defensivos y disputaron 
entre sí un pequeño partido 
en el que el entrenador Díaz 
Miguel ensayó nuevos mo
vimientos de ataque.

A los pocos minutos del 
comienzo de la sesión pre
paratoria, el pivot madridis
ta Antonio Martín sufrió un 
pequeño golpe que le afectó 
a su cadera, por lo que los 
técnicos y el médico de la se
lección decidieron que per
maneciera en reposo para 
prevenir una posible lesión.

No obstante, a pesár del 
susto, parece que no habrá 
problemas para que Díaz 
Miguel pueda contar con el 
jugador, que por la tarde 

volvió a entrenar al ritmo de 
sus compañeros.

Antonio Martín restó im
portancia al golpe sufrido y 
manifestó que espera no te
ner problemas para jugar el 
partido y justificó su retira
da del entrenamiento Como 
una simple medida de pre
caución.

ppi, por su parte, sufrió 
un encontronazo con Mar
gall que le produjo una do
lencia en la espalda, por lo 
que tuvo que ser atendido 
por el masajista y el médico 
del conjunto español, pero 
el golpe no tuvo mayores 
consecuencias y, tras unos 
minutos alejado de la pista, 
volvió a incorporarse con 
normalidad al entrenamien
to.

La selección que dirige 
Díaz Miguel realizó ayer a 
partir de las siete, en el Pa
bellón de Deportes un nue
vo entrenamiento, en el que 
el seleccionador dedicó la 
mayor parte ai trabajo del 
equipo en labores defensivas.

Díaz Miguel, que insistió 
en que el equipo español 
continúa en un alto nivel, 
señaló que a la selección le 
sigue faltando un hombre de 
2,18 ó 2,20 de altura para 
darle una mayor seguridad, 
aunque se refirió a la vete
ranía de Romay como un 
arma importante del selec
cionado español.

El técnico también habló 
del marco del Palacio de los 
Deportes de Sevilla, al que 
definió como un lugar pre
cioso que debería de haber 
en muchos puntos de Espa
ña.

En cuanto a Sevilla y su 
afición, Díaz Miguel volvió 
a calificar a la ciudad hispa
lense como “la repera” y 
dijo que “el público sevilla
no, que es muy gracioso y 
anima en los momentos difí
ciles, ayudará de forma im
portante al equipo”.

La selección española de 
baloncesto, tras el entrena
miento de esta tarde, volve
rá a hacerlo hoy miércoles a 
la misma hora de ayer, es 
decir, a partir de las 10,30 de 
la mañana.

HOY, 
A PARTIR DE 

lAS 20,45 HORAS

FUTBOL

Retransmisión de los 20 
minutos transcendentales 
del encuentro suspendido 

por la lluvia:

F.C. Barcelona- 
AL Madrid

antenas

La Liga bien hecha

INFORMACION
DE CAMPEONATO.

En Antena 3 la información deportiva no se limita a dar resultados 
En Antena 3, José María García y su inigualable equipo^ 
llegan al fondo de las cuestiones^ con todos los
protagonistas^ con todo detalle y la verdad por delante. 

^^ Antena 3^ cada jornada^ le ofrecemos información 
de campeonato.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
......................... I

— Piso amueblado. Calle Blasco 
Jimeno n.®12-3° 3.
—Se alquila piso amueblado. Ca
lle Dulcinea, 6 - Bajo A. Teléfono 
31 41 71.
—Se alquila habitación a cnicas. 
Cardenal Cisneros, 29 - 4° - 2.
—Alquilo piso amuePiado. cale
facción individual Amplio, con 
sol Teléfono 22 77 59.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.
— Se alquila nave dos puertas 
grandes, 230 m2, y entreplanta 
almacén 400 m2, en Avenida de 
Madrid, 23. Telf. 21 19 63, de 1 í a 
12 y de 6 a 7 tarde.
—Alquilo piso zona Santa Ana. 
Calefacción y agua central. 
22 81 83.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra-Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

i—Vendo Simca 1.200 8 años, 
buertestado. Llamar a partir 21,00 
horas. Tlf. 21 31 67.

ENSEÑANZA
—Clases particulares: Adminis
tratives, Admón Civil Estado y 
Seguridad Social Comienzo 1 
noviembre. Interesados llamar 
Telf 22 51 16. De 16 a 17 horas.

-ACADEMIA RODRIGUEZ.
Preparación programa, próxima 
convocatoria POLICIA NACIO
NAL. Plaza Pedro Dávila, 8. Telé
fono 21 1671.

HIPOTECAS
— SE GESTIONAN HIPOTECAS, 
EN 48 HORAS AL 18% ANUAL, 
CANCELAMOS EMBARGOS, (91) 
431 13 70-431 13 19-435 41 98 
MADRID. .

PISOS VENTA
....  1

—Vendo piso en Avda. Juven
tud. Teléfono 22 92 76.

— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39-21 37 17.

— Se venden pisos en Fuenlabra
da (Madrid). Razón Teléfono (91) 
446 39 49. Horas de oficina.

TRABAJO
—Se necesita emea externa de 8 
a 17. Ïlf. 22 87 34. Llamar de 14 a 
17 horas.

—Se necesita empleada hogar. 
Teléfono 22 82 92.

—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Tlf. 22 -17 70. '

— Necesito interna para Madrid, 
mediana edad. Dos nmas. Zona 
Arturo Soria Tlf. 91 - 766 34 36, 
comidas.
— Se necesita chica interna Te
léfono 22 95 75.
—ASUNTÓ NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián.

—Necesito chica interna, para 
Madrid, sabiendo cocina, expe
riencia niños.— 22-93-50 (horas 
oficina).

— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa, con infor
mes. Telf. 22 73 68 y 22 57 23.

VARIOS
—Compro caldera de 18.000 ca
lorías y radiadores de aluminio. 
Teléf. 22 00 66.

—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Pinilla 91/ 
255-27-32.

VENTAS
—¿Quiere Vd. cercar? vendo to
da clase materiales. Ferretería 
Llorente. VILLACÁSTIN (911) 
10 7110.

—Vendo local, zona San Nico
lás. Teléfono 220282.
—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

—iParticular vendo chalet lujo. Las 
Navas del Marqués. Teléfono (91) 
242 45 2 5.

BOLSA DE TRABAJO
• Se necesitan oficiales o 
ayudantes cocineros. Con 
experiencia. Para Arévalo., 

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las oficinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila. 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19, y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

PERDIDA 
Perra Pointer, 

negra y blanca
7 años. Atiende por Yina. 

SE GRATIFICARA 
PROPIEDAD DE ALFONSO GON
ZALEZ PEREZ. Tlfno. 22 07 64.

la radio de 
ÍIÍslíE'

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

f

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40 
21-27-62
21 - 27 - 93

Para-hoy, día 28

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS , 
9,00; POR LA MAÑANA 

13,00: ERASE UNA VEZ... 
EL ESPACIO (R)

15,00; TELEDIARIO 1
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS

*16,30: LA TARDE
17,50; AVANCE TELEDIARIO 
17,55: BARRIO SESAMO (R) 
18,20: ¡QUE VIENE MUZZY! 
18,30; MOFFI, EL ULTIMO 

KOALA

19,00: A TOPE
20,00; LAS CHICAS DE ORO 

“Atrapar a un vecino”

20,30; TELEDIARI02 
21,10: FIN DE SIGLO
22,15: CORRUPCION EN 

MIAMI
“Chica peligrosa”

23,15; ESPAÑA EN GUERRA 
(1936-1939)
“Dos años de guerra”

0,05: TELÉDIARI03
0,45: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ
0,55: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA
CASTILLA - LEON:

13: Mirador; “El fogón”. 13,30; 
Dibujos animados. 14,00; Las 
cosas de la vida. 14,30: Infor
mativo regional.

19,30: AGENDA
20,00; FESTIVAL DE TOM Y 

JERRY
20,30: MUSICA Y MUSICOS 

- London Chamber Players (y 
II). La Orquesta de Cámara Lon
don Chamben Players, dirigida 
por Adrián Sunshine, interpre
ta: “Concierto para oboe y or
questa, en Do menor”, de A. 
Marcello, y “Concierto grosso 
en Re menor, op. 3, núm. 11, 
para dos violines y violonche- 
lo”,de Vivaldi. En diferido des
de el teatro Principal de Va
lencia.

21,00; FUTBOL: Barcelona- 
AL de Madrid.

22,00; TENDIDO CERO
22,45: VIENTO, MADERA Y 

BARRO
23,15: RECUERDA CUANDO... 

0,10: TIEMPO DE CREER

1

Para mañana, día 29

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: AUTOS LOCOS. 

(Repetición).
15,00; TELEDIARIO 1.
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS.
16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55; BARRIO SESA

MO (Repetición).
18,20; ¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: PIPPI CALZAS- 

LARGAS (Repetición).
19,30; CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
20,00; HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: DOCTOR FAUS

TO.
22,15: DEBATE.
23,45: A MEDIA VOZ. 
00,15: TELEDIARIO 3.
00,35: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,00: Mirador. 13,30: En el 
campo. 13,45: A renglón se
guido. 14,30: Informático re
gional.

18,45: CARTA DE AJUS
TE.

19,00: CÁPITOLIO.
Episodio n^ 73. Judson rati
fica a Sloane, cuando ésta le 
visita en su despacho, la idea 
de escribir sus Memorias, 
prometiéndole su asistencia 
al programa “Capitolio”.

19,30: AGENDA.
20,00; LA SUPERABUE- 

LA.
“La superabuela y el dinero 
de los yankees”.
Comienza la Semana Ame
ricana en Chisleton. Pero no 
sólo hay visitantes. Gilda, 
presidente de la Liga de 
Gangsters, vuelve con malas 
intenciones.

20,25; BALONCESTO.
22,05: JUEVES CINE.

23,35: METROPOLIS.

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA
NO TE NIEGUES ESTE

DERECHO

¡¡HAZTE DONANTE!!
LLAMAAL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

Crucigramas

CRUCIGRAMA NUMERO 20

12 3 4 5 6 7 8 9 10 11

YAYO

1
2
3
A
5
6
7
8
9

10
11

HORIZONTALES.—1: Arbusto siempre verde. Tuestas.—2: Tru
jal. Constancia, firmeza.—3: Símbolo del americio. Matrícula de, 
Soria. Publica.—4: Síntoma de catarro. Acuna. Nieto de Cam.—5: 
Camela, galantea. Utiliza.—6: Matrícula de Cuenca. Preposición. 
7: Figurado, hombre huraño. Monaguillo.—8: Regala. Rezan. 
Aguardiente.—9: Heróico. Verbo. Símbolo del titanio.—10: Isla 
del mar Egeo. Troncos de la vid.—11: Aislada’. Concejal.

VERTICALES—1: Palpita. Río de Alemania.—2: Pernil del cer
do. Batracios.—3: Símbolo de la plata. Receptáculo de tela. Chi
flado.^—4: A un mismo nivel. Mugido. Cierta clase de peras.—5: 
Arbol, especie de acacia. Ría de Galicia.—6: Símbolo del erbio. 
Negación.—7: Pueblo de Zaragoza. Piedra preciosa.—8: Diócesis 
Pronombre personal. Malla.—9: Adverbio de modo. Casar. Letra 
griega.—10: Cartas de la baraja. Integral, completo.—11: Caren
cia de todó. Pueblo de Oviedo.

SOLUCION AL NUMERÓ ANTERIOR

1: Loa. Tic.—2: Rapaz. Males.—3: Egara. Eluda.—4: SoL Ras. 
Seo.—5: Sos. Colar.—6: Or. Ñi—7: Rayad. Ora.—8: Mil Tea. 
Ino.—9; Azala. Ñoños.—10: Radas. Añade.—11: Ros. Aso.
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El tiempo

Fundado en 1890 con el título de EL ECO DE LA VERDAD. 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llanianie EL DIARIO DE AVILA

Edita: DIARIO DE AVILA, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958
Número: 27.965
Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,1-
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

Desapacible
Madrid Efe.

Miércoles, 28 de octubre de 1987
Ss. Simón y Judas Tadeo, aps.; Anastasia, vg.: Cirila, Fidel, mrs.; 

Farón Honorato, obs; Esmaragdo, Marciano y Aquelaida, mrs.
El Sol sale a las 6,39 y se pone a las 17,17.
La Luna sale a las 12,59 y se pone a las 21,58.

Luna C. Creciente el día 29 en Acuario.

La solana José Manuel Serrano

Libres de toda sospecha

L
A democracia — no me cansaré de escribirlo— requiere que 

los políticos sepan mantener las formas y no den pábulos 
sobre sospechas de corrupciones, amiguismos, abusos de 

poder y otros muchos pecados de los que sobran, por ahora en 
nuestro país.

E
L caso Castellano-Benegas no es único. Un enfrentamiento 

entre Üos importantes Ederes socialistas por unas supuestas 
ligazones comerciales ha desembocado en el descubrimien

to de unas acusaciones de los socialistas ibicencos contra el número 
tres del PSOE por presuntas gestiones realizadas por éste para que se 
abriera una discoteca, famosa en Ibiza, que había sido cerrada por 
irregularidades. De paso se descubren también los negocios del 
comisario europeo Abel Matutes en la costa gaditana—con posibles 
tratamientos de favor por parte de determinadas autoridades— y los 
proyectos inmobiliarios del dirigente aliancista

Durante las próximas ho
nras habrá cielos nubosos, pre
cipitaciones, ocasionalmente 
tormentosas, en el Cantábri
co y descenso de las tempera
turas en todas las regiones, 
informa el Instituto Nacional 
de Meteorología

Las precipitaciones serán 
más fuertes en Levante y Su
reste. En el resto de la Penín
sula habrá nubes con grandes 
claros.

Las temperaturs descende
rán ligeramente eñ todas las 
regiones.
Mañana jueves

Muy nuboso en el Cantá
brico oriental. Pirineos, Cata
luña Aragón, Levante, Sures
te y Baleares, con precipita
ciones moderadas que pue
den ser tormentosas y en al
gunos puntos fuertes, sobre 
todo en Cataluña norte de 
Valencia y Baleares.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer 12,2®.
Mínima de ayer 9,0°.
Precipitación 6,4 litros por 

metro cuadrado.

Tocaron en Avila 60 
millones de Prodiecu

Barcelona-Ai. de Madrid,

Avila Redacción
a las 21,15

OR si no hubiera bastante, el sindicato de la Policía Vasca 
denuncia al Gobierno de Vitoria por utilizar el dedo para 
seleccionar a los miembros de la Ertzantza

T
ODOS estos hechos son una muestra de que hay una clase 
política que no sabe desempeñar el papel que se le exige a la 
mujer del César, que ha de ser casta y, además, parecerlo. 

Algunos se han olvidado que servir al pueblo exige un comporta
miento libre de toda sospecha En este país estamos asistiendo a 
demasiadas denuncias públicas — que casi nunca terminan en los 
tribunales— contra poUticos que no saben estar en sus puestos. 
Porque cuando el río suena..

2.500.000 pesetas al núme
ro 68143.

50.000 pesetas a la termi
nación 8143.

5.000 pesetas a la termina
ción 143.

500 pesetas a la termina
ción 43.

Los sindicatos agrarios preparan reclamaciones

Cerca de 2.000 ganaderos tienen ya
Avila. Maximiliano Fernández.____________ ___________

Un total de 1.750 declaraciones de ganaderos de la pro
vincia de Avila han recibido ya su correspondiente cuota de 
leche, según datos facilitados a EL DIARIO DE AVILA 
por el director provincial de Agricultura, Juan Andrés 
Feliú^-Suárez. La concesión de cuota provisional ha sido 
comunicada a través de carta certificada a los ganaderos, 
por el SENPA, desde Madrid, dándoles un plazo de diez 
días para que reclamen ante el citado organismo. Según el 
director provincial de Agricultura, plasta el momento sólo se 
habrían presentado unas cuarenta reclamaciones.

Del resto dé las declara
ciones, hasta’ 4.500, la ma
yoría han sido remitidas ya 
a Madrid por la Dirección 
Provincial de Agricultura, 
por lo que están siendo re
mitidas poco a poco a los 
ganaderos. Faltan, no obs
tante, otras que requieren 
mayores comprobaciones ya 
que no hay coincidencia en 
los datos presentados, según . 
el señor Feliú-Suárez.

RECLAMACION DE 
JOVENES 
AGRICULTORES

La asignación de las cuo
tas, como se sabe, provocó 
manifestaciones y protestas 
por parte de los ganaderos, 
con el apoyo de los sindica
tos agrarios, que considera
ban muy perjudicial el sis
tema de establecerías, en ba
se a las producciones de 
años anteriores, por los lími
tes impuestos a la produc
ción y mejora.

El Diario de Avila ha po-

dido saber que Jóvenes Agri
cultores está presentando ya 
una reclamación al SENPA 
pidiendo más leche y, según 
palabras de su secretario pro
vincial, Francisco Gil, se pre
sentarán recursos cuando las 
cuotas sean definitivas. La 
reclamación se hace en base 
a las mejoras realizadas por 
lós ganaderos en los últimos 

. años, con el consiguiente 
aumento de producción, que 
ahora, se ve cortada.

También en los otros sin
dicatos agrarios hemos po
dido constatar preocupación 
por el tema. Concretamente, 
UCA está presentando re
clamaciones y anuncia que 
cuando se asignen las cuotas 
que faltan, las más conflicti
vas, se producirán mayores 
problemas:

—Desde la Unión de Cam
pesinos de Avila —declara 
Mauricio Herráez, técnico 
de este sindicato— estamos 
presentando reclamaciones so
bre todas las asignaciones

que nos llegan. El problema 
es que desde la Dirección 
Provincial de Agricultura de 
Avila, al igual que en otras 
provincias, se han enviado a 
Madrid las declaraciones me
nos conflictivas; las de los 
ganaderos que tienen poca 
producción o los que no han 
presentado sus impresos a 
través del sindicato o la coo
perativa. Es decir, aunque 
las cuotas vienen desde Ma
drid se ha elegido y seleccio
nado las declaraciones por 
parte de la Dirección Pro
vincial de Agricultura, que
dando las más conflictivas. 
Yo creo que las que faltan 
van a tardar en llegar, por
que las tienen casi paraliza
das. A nosotros concreta
mente nos hán llegado las de 
socios que las enviaron indi
vidualmente p a través de las 
Cámaras, no a quienes lo hi
cieron por el sindicato ad
juntando una hoja explica
tiva de sus circunstancias 
específicas, aumento de pro
ducción, mejoras en las ex
plotaciones, etc.

ABANDONO DEFINITIVO 
DE LA PRODUCCION

Por otra parte y como ya 
informamos ayer, el pasado 
lunes quedó abierto el plazo 
la presentación de solicitu
des de abandono definitivo 
de producción de leche —se
gundo período de los esta-

Los sesenta millones corres
pondientes al premio gordo que 
diariamente otor'ga Prodiecu y 
que correspondieron al número 
68143 recayeron ayer en nuestra 
capital, según fuentes de la cita
da organización

Barcelona Efe.

Los veinte minutos que que
dan por disputarse del partido 
Barcelona-Atlético de Madrid se 
jugarán hoy, a las 21,15 horas.

- por solicitud de Televisión Es-
Aunque se desconocen los pañola a la Federación Española 

^g Fútbol.afortunados ganadores, es de su-
poner que esté el premio muy 
repartido, al ser veinte los cu- El Ente televisivo ha solicita-
pones agraciados con el premio. do, después de haber pedido un 

adelanto en quince minutos, que
La Asamblea de Cámaras 
de Comercio, en Arévalo

el encuentro vuelva a disputarse 
a la hora que estaba prevista en 
un principio, las 21,15 horas, por 
necesidades de programación.

Arévalo (Avila). Efe.

La 46 Asamblea General de las 
cámaras de Comercio e Industria 
del Centro de España se celebra
rá los próximos días 29 y 30 en la 
localidad abulense de Arévalo.

La Asamblea estará presidida 
por el presidente de la Federa
ción de Cámaras de Comercio e 
Industria de España, Adrián Pie-, 
ra, a quien acompañarán el go
bernador civil de Avila, José Luis 
Machuca García, y el presidente 
de la Diputación Provincial abu
lense, Jesús Terciado.

La Asamblea de la Cámara del 
Centro de España agrupa' a áso- 
ciacioñes camerales de 28 pro
vincias, pertenecientes a las Co
munidades de Cantabria, Rioja, 
Madrid, Extremadura, Castilla-La 
Mancha, Murcia y Castilla y 
León

Gasolineras

multinacionales, en enero

Barcelona Efe.

El ministro de Industria y Ener
gía, Luis Carlos Croissier, dijo 
ayer en Barcelona que a princi
pios del año 1988 podrán insta
larse en España gasolineras que 
distribuyan hidrocarburos de em
presas multinacionales.

Croissier explicó, en rueda de 
prensa, que el Ministerio de In
dustria está negociando con la 
Comunidad Europea la distancié 
que deberá existir entre las esta
ciones de servicio.

cuota de leche

ARCHIVO
La producción de leche vuelve a la actualidad con la asignación de cuotas. 
Los problemas pueden reproducirse '”’'"

blecidos— con indemnización 
de ocho pesetas por cada li
tro dejado de producir al 
año y durante un período de 
siete años. Los impresos pa-

ra presentar estas solicitudes 
se facilitarán en la Dirección 
Provincial del Ministerio de 
Agricultura o en la Jefatura 
Provincial del SENPA.

MCD 2022-L5


